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PT se aproxima 
de Zé Rubens
Partido reúnefiliados hoje e declara simpatia pela candidatura 
peemedebista; Zé Rubens toma café político com evangélicos

CriSU.

o  doador de sangue» de t(uatquer tipo ou fator R U , tem até o meio dia para participar da campanha

Rotary Club coleta sangue hoje
0  Rolary Club dc Len

çóis promove hoje. das 8h ao 
meio-dia, a campanha de do
ação de sangue. A parceria 
com o Hemocenlro de Bom- 
caai garan t e q ue a co I eta é fe i ta 
com materiais descanáveise

seguros para o doador. Qual
quer tipo sanguíneo é aceito, 
desde que o doador tenha en
tre 18e60anos,pese maisde 
S 0 q u i los e não sej a us uárí o de 
drogas ou tenha tido doença 
contagiosa. A recomendação

é que o doador se alimente 
antes de ir para o Rotary (ave
nida Padre Salústio R o^gues 
Machado, s/n°). Ele também 
não pode ter consumido bebi
da alcoólica nas últimas 24 
horas antes da doação.

C) diretório do P T de 
Lençóis Paulista reúne seus 
filiados hoje para discutir a 
posição nas eleições de ou
tubro. Opartido descarta can
didatura própria a prefeito e 
está de tenn inado a cont i n uar 
como oposição ao prefeito 
José A nion io  M arise 
(PSDB).Comaafirmaçào,o 
presidente Jean Zeferino ad
mite simpatia pelo nome do 
médico e e.\-coordenador dc 
Saúde. José Rubens Pietra- 
róia (PMDB) - foto ao lado. 
Zeferino diz que já  conver
sou com o médico sobre tro
ca de apoio político para o 
pleito deste ano. Outra reve
lação do petista e quanto à 
col igaçào com o PCdoB para 
as candidaturas a \ ereador. 
Enquanto o PT conversa so
bre Zé Rubens entre os filia
dos, o médico reúne pastores 
evangélicos para um café da 
manhã politico. O encontro 
está marcado para esta ma
nhã, num restaurante local, 
com mesa posta para 501 ide- 
res evangélicos. Páninui

Lençóis volta a ter MTV em canal aberto
Notíciafoi dada pelo prefeito Marise nessa semana; cidade pode ter o canal na TV aberta já  na segunda quinzena dejunho

Estradas deixamPeixeiro se lança a 
prefeito de Areiópolis

Candidato derrotado à 
Prefeitura de Areiópolis cmt 
2000, José PiodeOliveira(PT), 
oPeixeiro.garantiuque volta às 
umas em 2004e, de no vo, con
correndo à Prefeitura. Na pri
meira disputa, Peixeiro perdeu 
paraoatual prefeito, Amarildo 
Garcia Fernandes (PSDB). Ex- 
boncárioecx-vereador. Peixei
ro é pres idenie do PT em Arei
ópolis desde 1988. Foi eleito 
vereador em 1992 com 182 
votos. Em entrevista aoO Eco. 
admite conversas com o PM DB. 
PPS c PL. Três nomes são 
cogitados para vice em sua 
chapa. O principal é o do pe- 
pessista Antonio Marcos dos 
Santos, o Toni. Página 4

Saúde vacina contra 
paralisia infantil

C omeça na segunda-fei
ra a campanha de vacinação 
contraapoliomelite(paralisia 
infentil )em Lençóis Paulista. O 
público alvo são as crianças 
menores de 5 anos. A meta da 
dirctoriadeSaúdeéimunÍ7ar5 
m i 1 crianças. No ano passado, 
4.6 m il crianças foram vacina
das noMunicipio.oque repre
senta 93.7% da meia de 4.9 
mil crianças. A vacinaconiraa 
paralisia infantilnào tem con- 
tra-indicaçãoetodo material 
usado é descartável. Nos ca
sos em que acriança apresen
tar alguma doença, passará 
por avaliação nos postos de 
vacinação. Nessa semana, a 
vacinação acontece na zona 
rural e nos pontos de cosnj- 
me. Na semana que vem, 
acontece a vacinação das cri
anças na zona urbana.

Sebrae ensina controle 
de custos no Varejão

o  varejão gera renda para 40 comercianleí de Lençóis Pa$üista

Uma parceria com o Se
brae vai possibilitar a 25 pe
quenos produtores rurais que 
comercial izam seus produtos no 
Varejão aprender mais sobre 
gestão do paSprio negócio, es
pecialmente no gerenciamento 
de custos. A idéia é dar aos 
produtores informações e téc

nicas quepiermitam melhorrvm- 
tabilidade na atividade. OVa- 
rej âo tem 40 comerc ian tes, mas 
nem todos são produtores. A 
feira I i vTe acontece duas vezes 
por semana e movimenta entre 
RS 60mil e RS 80 mil mensais 
com a v enda de 40 toneladas 
de prixlutos. Página S
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BF.M \  INÜOS A Incubadora de Empresas de Lençóis 
Paulista recebeu n&isa semana mais uma empresa. A VTL 
Box, de empresários lençoenses. vai trabalhar com 
cartonagens -  caixas e embalagens depapelão. Nessa empresa 
são mais 12 funcionários. 60 ao todo na incubadora. Nas 
próximas semanas. maL'! uma empresa do ramo de cosméticos 
- com mais 20 funcionários - de\'e se agregar ao projeto. A 
empresa está em fase de regularização da burocracia.

dois mortos; pneu 
matacrbmçanoCaju

DoLs lençoenses penderam 
a vida nas rodovias da região 
nos últimosdias. Namadrugada 
dcontem.Clodoaldo Apareci
do de Castro. 33 anos. morreu 
na rodovia Marechal Rondon 
(SP-300). Elev oltavadc Botu- 
catu, por volta de 3h30, quando 
oveiculoquedirigja,oToyota 
placas GUB 9670, perdeu o 
controle, bateu no barranco e 
cap»tou. Clodoaldomonxai no 
local. Nanoitedequinta-feira.o 
comerciante José Fortes S e ^ -  
ra, 83 anos. morreu em um aci- 
dentedctrânsitonafodo\ia(!)siy 
Matheus. Segundo a Polícia 
Militar, a Pampa placas C WC 
1542.dirigidapx)rele, vinha na 
contra-màü e colidiu de frente 
com uma caminhonete cabine 
dupla. Ele foi socorrido, mas 
morreu no hospital. Na terça- 
feira, um acidente com um pneu 
de caminhão matou uma criança 
de 2 anos no Jardim do Caju. 
PHCrSbrtTKavanoquintal quan
do o pneuqueestavacncosla- 
do no mupD cai u sobre a criança 
O menor foi socorrido pela 
Emergência 192, mas tàleceuna 
madrugada de quarta-feira por 
causados ferimentos.

P re so  c o n f irm a  
v e rs ã o  c o n tr a  P M s

O preso Fabiano Firmi- 
no Ferreira, ouvido ontem 
pelo delegado da Polícia Ci
vil, Luís Cláudio Massa con
firmou a acusação contra os 
policiais militaresqueo teriam 
obrigadoaengoliruma lâmina 
de barbear. O delegado não 
fala sobre o assunto até que o 
inquérito esteja concluído. As 
investigações devem terminar 
nos próximos 30dias.

Oprefeiio José Antonio 
Marise (PSDB) deu uma boa 
noticia para os jovens, adoles
centes e amantes da música 
em geral. A partir da segunda 
quinzena dejunho, L.ençóis 
Paulista pode vollaracaplaro 
sinal da MTV (MusicT elev isi- 
on) na TV aberta. O canal, 
comum no cotidiano dojovem 
lençoense no início da década 
de 90, foi substituído em 1994

pela CN T Gazela, do Paraná. 
Dez anos depois, o prefeito 
M ari se garante que dessa vez 
édcfiniiivo. Para poder captar 
o sinal, a fhvífeicura investiu RS 
22,5 mil na readequaçào dos 
equipamentos de captação. 
Segundo o prefeito, o Municí
pio precisava modernizar os 
equipamentos e aproveitoua 
ocasião para incluira liberação 
do canal no pacote. Página 5

QUE FRIO  - A quase um mês do iniciado inverno, uma 
fren te fr ia  que cobre a região forçou  o lençoense a tirar 
do armário as roupas mais pesadas. O tempo continua 
fr io  neste fin a l de semana. Para hoje. a previsão do 
instituto Climatempo é de temperatura entre 15 e 24 
graus, com 60% de possibilidade de ocorrer pancadas 
de chuva. No domingo, os termômetros devem oscilar 
entre 15c 25 graus, com 20"/o de possibilidade de chuva.
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A pimentado
No ar, a chamada:
Ele subiu ao céu

I Edemir Coneatian
Para os profissionais da TV ou de jornais, "chamada" 

; nada mais é do ijue um termo conhecido: é o anúncio de um 
I filme, de um programa, de um noticiário. E quando é anúncio I comercial, a chamada se transforma no grande sustentáculo 
j  do caríssimo impéno que é uma empresa de televisão ou de um 
i grande jornal.
j Mas. seria ao entardecer daquele dia, a hora nostálgica 
j  da despedida. Jesus reuniu seus amigos, chamou sua mãe 
I para dar importante recado. Era o editor •chefe de um Jornal 
Mundial, sem limites nem fronteiras, reunindo sua equipe para 
a montagem do grande noticiário, tão diferente dos noticiários 
modernos das televisões de hoje. Estes são transitórios, 
passageiros, de momento. Aquele tem como característica 
fundamental a permanência, o sempre novo da mesma velha 
notícia nova.

Então, a ordem do editor-chefe antes de panir: "Quero 
que anuncieis, de todas as formas possíveis, que era preciso 
que o Cristo morresse, ressuscitasse dos mortos e que o 
perdão fosse para todos, não só para alguns privilegiados. 
Disto quero que sejais testemunhas”. Depois. Ele levou sua 
equipe atê Beiánia, levantou as mãos e abençoou aqueles 
homens, ao mesmo tempo em que foi se elevando diante dos 
olhares perpte.xos dos amigos que haviam convivido com ele 
por vários anos.

Quando Ele já  desaparecera entre as nuvens, seus 
amigos levantaram-se e foram "montar” o Grande Jornal. Um 
jornal feito só de boas noticias, falando de perdão, de amor, de 
libertação para os presos, de esperança para os desesperados, 
falando de alegria para os tristes, que ser pobre ou pequeno 
não c nenhuma desonra, dizendo que a maior riqueza c a paz 
do coração. E a grande chamada era conslantemente repeti
da; "Ele subiu ao céu” .

Essa grande chamada foi sendo feita em toda parte, de 
geração em geração. Muitos se perguntavam; "Ele subiu ao 
céu... e dai? Outros, compreendiam e até ajudavam; "Olhe, 
meu caro, se Ele subiu ao céu. este céu existe, ser feliz é uma 
realidade. E tem mais. Se Ele falou que vai para o céu e ali 
prepara um lugar para os que acreditam Nele e vivem Sua 
mensagem, então a coisa é quente”! E não é só para alguns 
“mais importantes". Este céu é para todos nós. Nào é mesmo 
esta noticia mais do que sensacional?

"E sensacional, sim. Mas este céu é um,estado de vida 
anunciado por aquele Homem há 2 mil anos. É um bocado de 
tempo para acreditar numa chamada, num anúncio feito há 2 
mil anos!". É... É muito tempo. Talvez seja por isso que o 
conteúdo dos grandes jornais impressos, radiofônicos e tele
visivos. nos dias de hoje, seja a morte.

No ar. a grande chamada; Ele subiu ao céu. Uma 
chamada de perdão, de esperança, de alegria, dc felicidade, a 
grande chamada da VIDA. Da vida no tempo, da vida no 
eterno, onde Ele nos foi preparar um lugar...

Edemir Coneglían é advogado

L>hute na C_>anela
- P o r  B im e d e m  -

LE N Ç Ó IS  H O M E N A G E IA  O  ̂‘D IA  DAS 
CO M U N ICAÇÕ ES.^

E atenção galera. Porção e Timão ficam fora da Copa. 
Diretorias tem planos pro ano que vem. O Palmeiras só participa 
se, no segundo tempo, o Jogo acabar aos 40 minutos. O Timão 
só entra se não tiver Juiz apitando! E o Lula Já criou o primeiro 

I emprego. Convidou o goleiro Marcos pra morar em Brasília e 
I tomar conta da Granja do Torto. Aliás, desde quando o Marcos 
Jogou a Copa na Coréia que ele nào está bem. Acho que pegou 
a gripe do frango!

E a Policia Jeu cobertura pro Corinthians no aeroporto, 
assim que chefiou da Bahia. Oito viaturas protegiam a delega
ção, E  sabe o que estava escrito nas viaturas? ROSDA 
ESCOLAR, Ronda escolar? Então, o time vai começar tudo de 
novo. Vai aprender a jogar iniciando pelo Infantil!

E olha 0 que estava escrito no pára*choques dc um 
caminhão dc Goiás: ‘‘Se mc ver abraçado com mulher feia, 
aparte queé briga^!

E o Lula declarou aos jornalistas que a alta do mínimo foi 
"medida dura Dura pros assalariados! Sendo que o técnico 
Parreira dLs.%e que o 0x0 contra a França não te\ e o sabor de 
0x0. Teve sabor de goleada!

Amanhã é  o Dia Mundial das Comunicações. Sabendo 
I dessa data. Lençóis foi a primeira a se antecipar nas comemo*
I  rações. Tem hoje 3.638 Jornais circulando na praça! Então é por I isso que tá sempre cheio de gente parada na Rodoviária. Pra ler 
! as "*com uni cações*"!
I  Tempo de frio, tempo de resfriado. Ai, diz que na fila do 
banco um sujeito deu um espirro tão violento, mas tão violento, 
que o de trás retrucou: "Saúdeee "! E um gaiato do lado 
emendou: "De primeiro mundo"! A i. diz que o médicofalou pro 
paciente: 'Tenho duas noticias pra vocè. Uma péssima e outra 

I  ruim. A péssima é que os e.xames reveiaram que vocé vai morrer 
]  dentro de um dia. E a ruim c que foz mais de 24 horas que eu I to ligando pra \'ocê e o seu telefone ta sempre ocupado "!

Ai, diz que um motorista do Paraná queria chegar em 
Macatuba, mas não sabia o caminho. Aí, vendo na estrada uma 
condução onde estava escrito MACATUBA ^ O CAMINHO É 

j AQUL resolveu seguí-la. Foi pararem Marilia. Pegou o *'cami*
! nho'* errado !

Pra encerrar, diz que o Lula teve uma "boa idéia  '  que lhe 
subiu à cabeça. Mandou editar a Medida Provisória n'' 51 que 
‘ proibe a divulgação no território nacional, principalmente 

através de imprensa estrangeira, de propaganda do conhaque 
presidente A justificativa da medida é que ele não bebe "desti 
lado ". Só dc outro E pra comemorar a edição dessa Medida 
Provisória, vai levantar um brinde!!! Saúde!!!
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O pinião
Votar não é brincar de culinária
uem nunca se surpreendeu na 

Ê  Ê  cozinha, inventando misturas 
para dar novos sabores? Pois 
é. Em Lençóis Paulista, é mais 

ou menos assim quefunciona na hora 
dos eleitores escolherem os candida
tos. Consciência política e eleitoral é 
algo que anda em haixa entre o elei
torado brasileiro. E  por aqui nâo 
podería ser diferente.

A verdadeéque. depois de déca
das de regime militar, n brasileiro 
sempre fe z  do ato de votar mais uma 
obrigação para evitar multa que um 
dever cívico ou o exercido da demo
cracia. A fa lta  de afinidade com as 
um as vem ./im io c o m .^  propalado 
".nojodcpolilica'.',.quemuitos .. 
hoje dizem ler. Mais uma prova da 
eficiência da ditadura militar, que 
enquanto esteve no poder, trabalhou 
para privar a  população da preocu
pação com política. Isso tudo por 
uma equação simples: quanto menos 
preocupados com a  política, mais 
fáceis são os eleitores de serem ludi

briados pela classe dominadora.
E  esse o modelo político e eleito

ral que queremos? Hoje, pouquíssi
mos brasileiros lembram para quem 
votaram, principalm ente nos cargos 
onde existem mais candidatos e mais 
eleitos, como deputados e senado
res. O dever cívico se resume a acor
dar cedo no dia 3 de outubro, enfren
tar as longas fila s  nas sessões eleito
rais. votar e pronto, sempre com o 
pensamento voltado para o "feria
do " ou o churrasco em fam ília.

O dever civico vai além de vo
tar. Aliás, votar é apenas o começo 
do dever civicq. C i^ r io s ^ q fp .J  ̂  
onde o eleitor a th a  que ele termina. 

..o voto é jm  doçurn*^xío Htssinado em 
branco através do qual o eleitor dá 
carta livre ao candidato escolhido 
trabalhar em seu nome. Os culpados 
pelas mancadas dos políticos nôo 
são. necessariamente, os políticos. 
Mas sim  os responsá\’eis por esses 
políticos ocuparem as cadeiras que 
ocupam. Quem coloca os políticos

em suas cadeiras? Nós. eleitores.
Muita gente pensa em votar para 

experimentar o  desempenho deste ou 
daquele candidato. E arriscado, qua
se fatal, fazer experiências com a 
máquina pública. Um mau político 
eleito resulta em pelo menos quatro 
anos de mau uso de dinheiro público - 
se não fo r  por mais nada. os salários 
dos políticos eleitos são pagos com o 
dinheiro do contribuinte sem fa lar  
em possíveis atos desastrosos, even
tualmente por eles realizados.

Votar é uma responsabilidade 
enorme. O voto é a  única esperança 
que o Pais tem de caminhar rumo ao 
progresso 'e produtividade. Mas de
pende menoi dos homens publico^ 
que do eleitor comum. Escolher o 
homem público deve ser uma atitude 
consciente, baseada em pesquisas do 
histórico de cada candidato. O voto 
e a vida pública pode definir o desti
no de Iodos. As eleições não são 
situações ideais para experiências, 
mas sim para certezas.

Um dia depois de amanhã
A recente alta da cotação do pe- 

/ I  Iróleo no mercado inlernacio- 
-a na! acendeu a  luz amarela das 

principiais fxitcncias mundiais, 
e no Brasil não poderia ser diferente. 
Com a cotação do barril de petróleo 
na fa ixa  dos US$ 40 - o nivel mais 
alto dos últimos 2 1 anos especialis
tas já  discutem os possíveis impyactos 
na economia brasileira, e alguns che
gam a cogitar a  p>ossibiiidade de au
mento na inflação e  do comprometi
mento. do nosso já  combalido. PIB 
(Produto Interno Bruto).

Esse recente descompasso se ali
menta de diversos fatores, como a 
piermanente tensão no Oriente Médio, 
as ameaças de sabotagens terroristas 
na Arábia Saudita, o corte na produ
ção f>or parte dos membros da Op>ep 
(Organização dos Paises Produtores 
de Petróleo), a  queda nos estoques 
norte-americanos de gasolina e apms- 
sibilidade de aumento da demandap>or 
este combustível pela China. Segundo 
projeções daA lE  (Agência Internacio
nal de Energia), a demanda mundial 
fw r este combustível pioderá crescer 
2.5% em 2004.

Neste momento, precisamos rea
valiar os rumos da economia mundial 
movida a  energiafóssil efinita. Não só 
f>ela questão econômica, mas. princi- 
fialmente. pior conta dos prejuízos am
bientais provocadospyela queima indis
criminada dos derivados fósseis. Não 
comigo acreditar que esta miopia es
tratégica, onde muitopx>ucos ganham e 
a grande maioria sofre com os efeitos 
do aquecimento global, se pierp>etue.

A i>osição dos Estados Unidos e 
da Austrália de questionarem a  base 
cientifica na qualfoi pautado o Proto
colo de Kyvto. que propiòe a redução 
de gases cau.sadores do efeito estufa -  
boa parte prowniente da queima de

Arnaldo Jardim
combustíveis fósseis è inaceitável. 
Assim, temos de aplaudir as iniciativas 
isoladas da União Européia. Japião e 
China de incluírem os renováveis na 
sua piauta de importação.

Mais do que nunca, o Brasil deve 
se apresentar como potencial protago
nista no mercado internacional de bio- 
combustível, pwrsua liderança e expe
riência na p i^ u ç ã o  e uso do etanol e 
pior suas pesquisas envolvendo o biodi- 
esel, além da energia gerada p>ela bio- 
massa da cana.

No âmbito interno, fazemos a nos
sa lição de casa. Acompxmho com entu
siasmo o sucesso nas vendas dos cha
mados veículos "flexíveis ”, que já  re
gistram ! 19.463 veículos comercializa
dos. desde março de 2003. segundo a 
Anfavea (Associação Nacional dos Fa
bricantes de Veículos Automotivos).

A criação dos estoques estratégi
cos de 1.5 bilhão de litros de álcool, 
fimanciadospelogovemofederal, traza 
reboque a garantia necessária pxira os 
investidores internacionais interessados 
em comprar este combusthel limpyo.

O Proinfa (Programa de Incenti
vo as Fontes Alternativas) já  é  uma 
realidade, que precisa de ajustes, mas 
simboliza uma nova mentalidade de 
incrementar o p>apxl de fontes alterna
tivas e renováveis na matriz energéti
ca brasileira.

O desafio agora é promover a 
adoção do biodiesel. Segundo a Abio- 
ve (Associação Brasileira de Indústri
as de Óleos Vegetais), entre 10 e  12 
fábricas de biodiesel produzido a p>ar- 
tir da soja deverão se instalar no Bra
sil, resultado de investimentos entre 
US$ 10 milhões a US$ /5  milhões, em 
cada unidade. Elas serão captazes de 
produzir até 100 milhões de litros de 
biodiesel por ano. Isso sem fa lar em 
outras expjeriéncias com p>elo menos

12 diferentes oleaginosas, em desen
volvimento p>or todo o Pais.

De acordo com o Laboratório de 
Desenvolvimento de Tecnologias Lim- 
p>as. da USP/Ribeirão Preto, o biodie
sel p>ode ser utilizado na prop>orção de 
até 50% misturado ao diesel comum, 
sem exigir adaptações no motor.

No âmbito estadual lemos a re
cém criada Câmara Setorial de Bio- 
combustiveis do Estado de São Paulo, 
que deve impulsionar as pesquisas e 
ser\’ir de modelo pxtra todo o Pais.

Com isso. px>demos diminuir a 
de/>endéncia brasileira em relação ao 
diesel impwrtado e promover a  inclu
são social no campo.

A op)ção do Brasil de ser um p>ólo 
de desenvolvimento, produção e uso 
de biocombustiveis pode render divi
dendos impwrtantes. a médio e longo 
prazos. Criaremos novos produtos na 
nossa p>aula de exportação, podere
mos receber novos investimentos de 
P>aises interessados nessas fontes reno
váveis de energia, isso sem falar nos 
créditos de carbono provenientes dos 
Mecanismos de Desenvolvimento Lim- 
pH). a  ser estabelecido p>elo Protocolo 
de Kvoto.

w

Mais do que isso. o Brasil pode 
servir de exemplo para uma nova 
ordem da economia mundial, pauta
da pelo respeito ao meio ambiente e 
peta promoção do desenvolvimento 
sustentável.

Nâo px)demos perder o bonde da 
história. A medida que investimos na 
produção de fontes renováveis e Um- 
pjas, estaremos garantindo um futuro 
melhor pxira as próximas gerações, e 
assim, evitar que "um dia depois de 
amanhã " seja capxiz de atemorizar o 
nosso fúrurn.
Arnaído Jard im  é deputado estadual 
pelo PPS.
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Os prazos eleitorais se cumprem e começa a se definir o cenário dos candidatos a 
prefeito. Nào dá para negar. José Rubens Pietraróia (PMDB) está na frente na articulação 
dc apoios. Já o prefeito José Antonio Marise (PSDB)parece preocupado apenas com a 
Prefeitura Municipal.

Já sâo pelo menos cinco partidos que dão aval ou declaram simpatia à candidatura Zé 
Rubens: o seu PM DB. o P V, os comunistas do PCdoB e o PSB. Mais recentemente, o PT 
se posiciona contra os tucanos e admite afinidade com o peemedcbista.

Zé Rubens também está adiantado nos preparativos para sua campanha. O candidato 
já  confirmou até o nome de seu coordenador de campanha: o ex-vereador Cristiano 
Paccola. O mistério se faz m esm oé na definição docompanheiro na cabeça de chapa.

O próprio Zé Rubens disse ao O Eco que já está certo o nome de seucandidatoa vice- 
prefeilo. Porém ,osegredoéaalm a do negócio. Fontes dentro do PMDB asseguram que 
o nome viria do Partido Verde e teria grande representação nacidade.

Um dos cotados para vice na chapa Zé Rubens é o cx-vereador João Olivério Duarte, 
o João da Banda. Filiado ao PV, Da Banda nega que tenha sido convidado para o cargo 
e revela ao O Eco seu desejo de voltar à Câmara de Vereadores.

Outro nome que encontra respaldo para ser vice de Zé Rubens é do médico Paulo 
Gonçalves de Abreu (PMDB). Em círculos de amigos, omédicogarantequeseu nome não 
estará na cédula eleitoral. Mas que seu prestigio para o posto de vice é grande, é.

Todas as articulações em tom o do nome José Rubens Pietraróia têm um olhar 
atento do experiente Cristiano Paccola. Vereador por dois mandatos, filho do ex- 
prefeito Ézio Paccola, irmão do ex-chefe de Gabinete (1989/92) G ilm ar Paccola, 
Cristiano tem tino no trato político.

Aliás. Cristiano Paccola teve importante colaboração na coordenação política da 
campanha deZéRubensàAssembléíaL^islativa, em 1998.Naquelepleito.omédicoobteve 
11.859 votos, desempenho expressivo, embora não tenha conquistado a eleição pelo PFL.

Na outra ponta, o prefeito José Antonio Marise (PSDB) tem sido discreto nas suas 
articulações politicas. Não sai do ninho tucano informação que permita ter uma visão clara 
de como será a campanha tucana nas eleições de outubro.

Especula-se que Marise esteja cercado pelo seu PSDB. apoiado pelo PPS, PFL. PL, 
PTB ePMN. Nào vazam noticiasde outras articulações na frente de apoioà reeleição do 
atual governo. Nem mesmo se o grupo reinveste na dobradinha Marise e Norberio 
Pompermayer (PMN) ou se vem novidade na cabeça de chapa.

Esta para ser mandádo para Batmi o processo policial que investiga o caso PalãMede 
de Jesus Consaltar Júnior(PM DB) x Ocas (Organização Cristã de Ação Social).

No começo de abril, Palamede fez uma visita inesperada a uma unidade do PSF 
(Programa Saúde da Família), em fase de implantação no Jardim Monte Azul. Armado de 
gravador e cínegrallsta, Palamede provocou barulho político no episódio.

Do encontro inesperado saiu polêmica, bate-boca e boletim de ocorrência. Como 
Palamede é vereador, o inquérito deve correr pela Delegacia Regional de Polícia, 
sediada em Bauru.

Rendeu polêm ica também uma bateria de exames de saúde marcada para os 
atletas do CAL (Clube Atlético Lençoense) nesta semana. Zé Rubens seria o medico 
a examinar os atletas na quinta-feira, dia 20. Seria. Na última hora, o médico cancelou 
todos os compromissos.

Na clinica médica de Zé Rubens havia repórteres para cobrir a noticia. Embora tudo 
estivesse pronto para os exames, o cancelamento teria acontecido depois da chegada da 
imprensa. E, talvez, por causa disso.

A versão oficial passada aos jornalistas é que os atletas haviam sido dispensados do 
exame para assistirem aojogo Brasil x França. Atletas doCAL informaram ao Palanque 
que não foi nada disso. Tudo foi cancelado sem maiores explicações.

Zé Rubens sentou no banco de reservas do CAL no domingo, dia 16, como médico 
da equipe na partida contra o Pirassununguense. O posto já  foi ocupado pelo também 
médico Paulo Gonçalves de Abreu. Dez dias se passaram e Zé Rubens não respondeu 
às perguntas enviadas por escrito pela reportagem  de O Eco. Essa foi a condição 
colocada pelo médico para se relacionar com o jornal.

A lista de questões foi entregue nas mãos de Zé Rubens na quarta-feira, dia 12. 
Primeiro, ele garantiu que daria as respostas até a sexta-feira, dia 14. Depois anunciou que 
estava sem tempo e que entregaria as anotações sem falta na segunda-feira. Apesar da 
insistência da reportagem dojomal, as respostas não vieram atéo fechamento desta edição.

Nenhuma voz se ergueu para ampliar o índice de reajuste salarial dado aos servidores 
da Câmara, através de projeto de resolução aprovado por unanimidade na sessão da 
segunda-feira, dia 17.

O índice acumulado repete o da Prefeitura: 10,21 %. escalonado em parcelas em maio 
e agosto. Di ferentemente, na semana anterior, o mesmo número havia sido bombardeado 
como insignificante quando a votação era para o saláriodos servidores da Prefeitura. Seria 
apenas discurso p>ol ítico?

Oprefeito José Antonio M ariseeo vereador Paulo LydioTemerFeres (PMN) foram 
juntosa Botucatu ontem. A dupla representou Lençóis na inauguração do escritório regional 
do lamspe, comandado pelo ex-deputado Milton Flávio.

PT sinaliza apoio a Zé Rubens
Pré-candidato peemedebista também conversa hoje com

pastores^ em café da manhã político
o  Partido dos Trabalha- 

dores de Lençóis Paulista - 
presidido pelo estudante Jean 
Zeferino-reúneseus filiados 
hoje para discutir a posição 
naseleições municipais. Com 
a definição de que não lança 
candidato a prefeito e que o 
partido está determinado a fi
car na oposição ao tucano 
José Antonio Marise, há gran
des possibilidades de o PT 
fechar apoio para a candida
tura José Rubens Pietraróia 
(PMDB). A informação vem 
do próprio presidente pelista.

O encontro dos petistas 
acontece na sede do partido, 
na avenida padre Sal ústio Ro
drigues Machado. A pauta tem 
como assunto principal as co
ligações para as eleições pro
porcionais. “Neste ano, nào 
lançaremos candidato a pre
feito porque não temos uma 
estrutura formada. Vamosnos 
esforçar para a candidatura 
de vereadores e planejarmos 
uma estrutura para candidato 
a prefeito nas eleições de 
2008”, anunciaZeíéríno.

O presidente do PT é 
enfático ao descartara possi
bilidade de coligação com o 
PSDB, do prefeito Marise. 
Segundo Zefaino, o PTé opo
sição ao PSDB nas esferas 
federal, estadual emunicipal. 
Nào tem conversa, garante e 
deixa claro que o PT parte 
para uma possível coligação 
com o P b ®  B de Zé R ub^s.

Jean Zeferino confirma 
queopartidojá fez reuniões 
com o médico Zé Rubens, 
mas diz que nada está defini

do. Uma coisa ele dá como 
certa: o PT quer coligação 
com 0 PCdoB (presidido por 
Marcos Rodrigues de Lima, o 
Mareão Piauí) para definir sua 
chapa de vereadores. “Ape- 
nasestamos conversando, mas 
tudo indica que faremos coli
gação com o  PCdoB. Tudo 
será concretizado nas con
venções municipais. O apoio 
a candidatura do PT a Zé 
Rubens está sendo costurado 
pelo presidente do PCdoB, 
Mareão Piauf’, observ a.

Rebatida
O PSB - comandado por 

ValdetinoMiguel-n^ouque 
tenha confirmado coligado 
com o PCdoB c diz que o 
partido sóoficializa apoios na 
convenção municipal. “Ainda 
não fechamos nada. Estamos 
estudando a coligação com 
PMDB e PV, que têm nos 
procurado”, declarou.

O presidente socialistaé 
um dos articuladores de um 
erKontro marcado por Zé Ru
bens com os pastores evangé- 
licos. A reunião será um café 
da manhã político, que aconte
ce a partir das 8h30 de hoje. 
num restauranie local. Partici
pa da articulação o I ider evan
gélico Valdeci da Sih a(irmão 
do vereador N arde l i da S i 1 va, 
do PFL). Segundo Miguel cer
ca de 50 pasiores de todas as 
igrejas evangélicas locais fo
ram OHividados.

Outro apoio declarado 
àcandidaturaZé Rubens vem 
do presidente do PV, An- 
derson Buratto.O líder \cr- 
de também declarou que o 
partido fará coligação para 
prefeito e vereador com o 
PMDB de José Rubens Pic- 
iraróia e confirmou presença 
no café da manhã político 
com evangélicos.

Marise diz que definição
fica para junho

No PSDB do prefeito 
José Antonio Marise ainda 
e x i ^  pouca definição sobre 
coligações politicas para as 
eleições de outubro. Segun
do o próprio Marise, as co
ligações só se definirão na 
ccxivcnçãomunicipal. O pra
zo eleitoral para as conven
ções municipaiséde I0a30 
de junho. A base aliada do 
prefeitoé formada atualmente 
pelos partidos do PSDB. 
PPS, PFL, PTB e PMN.

Questionado sobre o 
candidato a vice-prefeito 
em sua chapa, Marise des
conversa e afirm aque ain
da não está definido o 
nome. “As chances são 
grandes de continuarmos 
com o mesmo vice, o dou
tor Norheno PompermayCT 
(diretor de Saúde)”, resu
miu, sem entrar em detalhes 
sobre especulações em tor
no de outros nomes do go
verno municipal.

Sebrae ensina produtor a controlar custos
Os piequenos produtores 

rurais que comercializam hor- 
tifrutigranj eirus tio V arejâo le- 
rã o .i l |n M  de 15 dias, um 
programa de controlede cus
tos. O controle permitirá aos 
produtores praticar preços 
mais adequados aos seus cus
tos, melhorandoa lucratíNida- 
de e <Xi mizando os in vesúmen- 
tos em insumos agrícolas.

O programa vem sendo 
implantado háoito meses, den
tro de uma parceria entre os 
produtores rurais, o SAI (Sis
tema Agroindústria! Integra
do), a Cati (Coordenadoria 
de Assistência Técnica Inte
gral) ea  Secretaria Estadual 
da Agricultura e Abasteci
mento. O projeto tem apoio 
da Prefeitura de Lençóis 
Paulista, através das dire
torias de Meio Ambiente e 
de Desenvolvimento, Gera

ção de Emprego e Renda.
O programa visa à cria

ção dc uma associação de 
pgqi^nes prtxbnores ãirajg 
em Lençóis, além de disponi
bilizar informações técnicas 
que permitam melhores pro- 
duUvidadee lucrati%idade nas 
pequenas propriedades.

Os parceiros no progra
ma assessoram o produtor 
com técnicas de manejo da 
lavoura e com orientações 
sobre o processamento dos 
produtos, como embalagem, 
transporte e alé uso de uní for
mes e padronização das bar
racas de comercialização no 
Varejão. A Prefeitura dispo
nibiliza estrutura física e ab
sorve gastos com água e cner- 
gía elétrica das instalações 
onde os produtores comerci
alizam seus produtos sema
nalmente.

Grande
O Varejão funciona cm 

Lençóis Paulista há 20 ano$. 
'  AtuaiiQepte. acoqlece 
vezes por sem ana, sendo 
no Centro aos domingos e 
no Núcleo LuizZíllo(aveni- 
da dos Imigrantes) ás quar
tas-feiras. Inicialmcnte pe
queno e com poucos co
merciantes, o Varejão ago
ra recebe 40 varejistas, sen
do que 25 deles sâo peque
nos produtores rurais inse
ridos no programa de capa
citação rural.

Em média, passam pelo 
Varejão cerca de 1,5 mil a 2 
mil consumidores por dia de 
feira. No local são vendidos 
em média 40 toneladas de 
produtos diversos por mês, o 
que mo\'imenta um N^aloresti- 
mado entre RS 60 mi 1 c RS 80 
mil mensais.

Policiais de Lençóis visitam a Inter Defesa
Onze policiais militares 

de Lençóis visitaram a Inter 
Defesa -  exposiçio de equi* 
pamemos c viaturas milita
res. A exposição teve início 
no dia 4 e sc estendeu até o 
dia 7, no Centro de Exposi
ções Imigrantes» em Sâo Pau
lo. O evento mostrou lança
mentos na área dc segurança 
pública como equipamentos» 
cursos e palestras ministra
dos por especialistas.

Os policiais puderam ver 
novas tecnologias em \iaturas» 
roupas especiais para distúrt>i- 
os civis» armamentos c rarida
des como as viaturas antigas» 
Corcel LOpala» Veraneío(u$a- 
dos pela PM no passado). 
taria de que todo esse equipa
mento chegasse até nós» mas 
infelizmente não chega até o 
Interior. Com estes equipa
mentos» a Policia teria provei
to maior em suas ações e me
lhoria 0 auto-estima do polici
al. Temos ainda um fio de

esperança que estes materi
ais cheguem em nossa cida
de**. disse o soldado Luiz Fer
nando» um dos policiais pre
sentes á exposição.

Vale lembrar que os PMs 
trocaram horas de folga» inclu
sive deixando dc ficar com a 
família» para buscarem um 
maior conhecí mento profissio
nal que será muito útil nos seus 
ser>Tços e na defesa da comu

nidade. ̂ Nós, policiais milita
res» estamos compromi ssados 
com a defesa da vida» integri
dade física e da dignidade da 
pessoa humana**» dissm m  os 
participantes. A comitiva len
çoense esteve na exposição

iborepresentada pelo cabo Pra
do e soldados Ram ires, Ferra
ri» Luiz Fernando, Cruz, Oli
veira» Moraes» Sérgio» Rober
to» Pedroso c Carreira.

A
Pofiiope òcjto componho doondo ijmo ioto de leite en> NAN  ) 
Ou PRÉ-NAN, e preencho um cupom pom coocorref o um ooo de 

roçòo, oiereado pelo Todo Ro^o Pom o O  softeio serú óto 31 de 
julho. 00 viyo r>a Ròdío Difusom As pessoos irPeressodoi em fozer o 
dooçõo é eò comporecer oo Todo Roço Formo no ruo Gemido 
Rereiro de Borros. 932 em frente à 6<bi*ctecú Murxtpol. Nôo dene 

de entror nesto ivto todo o onecodoçdo serp deshnodo o umo 
enhdode cudo de chor>ços recám nosodos.

CAMPANHA L E IT E  E  V lb A "

ição em servir qualidade e SUPERMERCADOS
Sa n ta  c a ta r in a

variedades com mais AMOU



Peixeiro anuncia candidatura a prefeito
Otimista, candidato petista em Areiópolis garante: “vamos ganhar as eleições*'; chapa deve ser completada com Tonipara vice
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C andida to derrotado na:, 
eleições de 2000, José Pio de 
Oliveira, o Peixeiro, garantiu 
ao O Eco que é candidato a 
prefeito de Areió[X)l is p>elo PT 
nas eleições deste ano. Em 
2000, o petista teve 1.746 
votos e perdeu a corrida para 
o atual pre fei to, o tucano Ama- 
rildo Garcia Fernandes, que 
leve2.822 votos. Oprincipal 
nome cotado para completar a 
chapaéo do pepessista Anto- 
nio Marcos dos Santos, oToni.

Peixeiroéex-bancário, 
ex-vereador, comerciante e 
presidente do PT desde 1988 
- quando disputou as eleições 
com outros trés candidatos e 
ticou na última colocação. Em 
2000, Peixeiro foi o segundo 
tnais votado entre os três can
didatos a prefeito de Areió
polis. “Sem estrutura e sem 
apoio de deputados e lideran
ças partidárias, conseguimos 
um hortroso segundo lugar, foi 
na raça mesmo”, disse.

O vencedordaseleiçôes 
de 88 foi Antonio Rui da Sil
va, na época filiado ao PL. 
Nas eleições de 92, já  no 
PMDB. Peixeiro concorreu a 
uma cadeira na Câmara de 
Vereadores, sendoeleilo com 
182 votos.

Como vereador. Peixei
ro ressalta que sempre lutou 
pela geração de emprego e 
renda. “Desde 88, quando fui 
candidato pelo PT, sempre 
bati nesta tecla. Eleito verea
dor pelo PMDB comoomais 
votado me deu a condição de 
exercer um trabalho funda
mental no Legislativoecobrar 
do Executivo uma ação com
pleta na geração de emprego 
edesenvolvimento social. Eâe 
foi 0 principal trabalho que 
desenvolví como vereador na 
época", ressaltou.

Há dois anos, Pei.xeiro 
retomou ao PT para disputar 
as eleições de 2004 em Arei
ópolis. O PT é um partido que 
vai mudar este País, acredito 
muito nisto”,disse. Segundoo 
candidato petista, opartido tem 
40 tiliadosem Areiópolisedis- 
putará as eleições com chapa 
completa para vereadores. 
Após várias reuniões com par
tidos, o PT fechou aliança com 
oPDT,PTB,PTN,PSBePP.

PeLxeiroconfirmouàre- 
portagem que as conversas 
com os presidentes do PMDB, 
PPS e PL já  estão adiantadas 
e que até o dia 30 de junho, 
prazo final das convenções, 
deverá sair a confirmação de

apoio destes partidos à sua 
candidatura. “Vamos ganhar 
as eleições em Areiópolis". 
garante ocandidato.

Sobreoviceemsuücha- 
pa. Peixeiro confirma três no
mes cogitados; o ex-vereador 
e professor Roberto Naves 
(PT), AI irio dos Santos (vere- 
adorepresidente do PMDB) 
edocandidato(terceiro colo
cado) nas eleições a prefeito 
de 2000,0 engenheiroe presi
dente do PPS, Antonio Mar
cos dos Santos, o Toni. Este 
último desponta pralicamente 
cc*rto para ocupar o cargo.

Sobre a campanha, o pe
tista diz que sempre esteve em 
campanha na rua e com o povo, 
ouvindo as rei vindicações e re- 
clamaçôesdapopulação. “Di
fícil resolver porque eu tam
bém sou povo. Assim como o 
povo, a gente vive na dificulda
de, devido ao município ser 
pequenoetermuiias dificulda
des para se desenvolver. Sem
pre estive na rua e isso me 
fortalece a ser candidato pela 
terceira v ez", ressaltou.

Peixeiro garante já  ter 
pronto um plano de governo 
que será apresentado à base 
aliada num momento oportu
no. O candidato não quis adi

M anezinho anuncia reforma 
da UBS da Cecap neste mês
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o  vereador Manoel dos 
SantosSilva (PSDB ),o Ma
nezinho, anunciou na quarta- 
feira, dia 19,queaUBS(Uni- 
dade Básica de Saúde) Anto
nio Leão T o ce i. na Cecap, 
será reformada e ampliada. 
Segundo o vereador, a refor
ma atende a pedido seu, feito 
diretamenteao diretor da Saú
de. Norberto Pompermayer.

"Esta é uma grande con
quista para o bairro. A recep- 
^ o  e os san i tári os m asc u I i no 
e feminino serão ampliados.

Obras serão iniciadas na próxima segunda-feira
será feita uma remodelação 
nas áreas de vestiário, copa e 
cozinha, troca de piso, além 
da criação de um local para 
esporo e esti 1 ização e pintura 
completa de todo o prédio", 
disse. Segundoele, a escada
ria na entrada do posto será 
retirada e no local será im
plantado acesso mais fácil para 
os usuários.

A obra que terá inicio na 
próxima segunda-feira, dia 24 
é uma parceria do Governo 
do Estado com a Diretoria da

Saúde e será executada pela 
empresa Construlen, de Len
çóis Paulista. A obra está or
çada em RS 77.452.29 edeve 
ser entregue em 60 dias.

Para o vereador, o local 
ficará mais adequado e confor
tável para atendimento aos 
moradores da Cecap depois 
da reforma e das adaptações. 
"Agradeço ao diretor de Saú
de, que não mediu esforços 
para atender ao pedido dos 
moradores do bairro e deste 
vereador".coocfuiuManezinho.

Areiópolis vota na terça-feira 
a reestruturação da Prefeitura

Os vereadores da Câ
mara de Areiópolis votam na 
póximaie^-feira,dia25,em 
segunda discussão, o projeto 
de lei sobrea nova estrutura da 
Administração do Município. 
Oprojelotambém reorganiza 
oquadrode pessoal da Rrefei- 
turade Areiópolis.

O projeto foi aprovado 
por nove votos favoráveis e 
um contrário em primeira vo
tação. na sessão de II de

maio. O único voto contrário 
foi do vereadorGerson Olím
pio (PPS), o Dengâo.

Além das indicações e 
requerimentos, um projeto 
que entra na pauta da sessão 
é a alteração na lei 1.366 - 
que autoriza o desconto na 
folhado funcionário público 
por empréstimos tomadosjun- 
to ao banco Nossa Caixa e 
CEF (Caixa Econômica Fe
deral). O artigo 2° diz que a

Prefeitura de Areiópolis não 
será respotísável pelas obri
gações financeiras assumidas 
por seus servidores perante 
aquelas instituições decrédi- 
to, restringindo suas ativida
des às responsabilidades ad- 
ministrativasque vierem a ser 
pactuadas nos convênios. 
Outro projeto na pauta deve 
ser o que dispõem sobre as 
diretrizes para elaboração da 
lei orçamentária de 2005.

Mâo perca + 
tempo!!!

Além do melhor atendimento, das melhores^ 
taxas, dos melhores prazos,da 
maior credidilidade,
Agora temos... Financ/amenfo e 

Tefínanciamento de carros, motos e caminhões, para pessoas com restrições *
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antar informações sobre opla- 
no, alegando que tem que 
consultar a base. “São proje
tos excelentes v oitados para 
ocrescimentodoMunicipio, 
transparênciacatendimento 
aopúblico",revela.

Caso vença aselcíÇÕes, 
Peixeiro diz que os panidos 
de sua aliança farão parte do 
governo. "Os partidos irão 
fazer parte do meu governo 
desde de que déem demons
tração de competência e ha
bilidade paraexercer tais fun
ções. Não é porque o partido 
está meapoiandoque irei co
locar qualquerelementoque 
não tenha capacidade, por
que isso vai contra meu obje
tivo de administrar bem Arei
ópolis, com competência e 
transparência", afirma. Peixeiro conta com apoio de cinco partidos

Vereadores reiteram pedido 
que beneficia Rede do Câncer

Os vereadores Paulo 
LydioTemerFeres(PM N)e 
Manoel dos Santos Silva 
(PSDB), oManezinho, reite
raram pedido (feito em no
vembro) para o deputado 
Arnaldo Jardim (PPS) apre
sentar projeto na Assembléia 
Legislativa reconhecendo a 
Rede de Combate ao C âncer

dc Lençóis Paulista como de 
utilidade pública estadual. Os 
documentos já  estão com a 
assessoria do deputado.

Em resposta. Jardim dis
se aos vereadores lençoenses 
que não medirá esforços para 
apresentar o projeto e apro- 
vá-loomais rápido possível.

Segundo Temer Feres.

a Rede de Combate ao Cân
cer poderá receber subven
ções do Estado com o reco
nhecimento de utilidade pú
blica estadual. “Após o re
conhecimento estadual, es
taremos a um passo de con
seguir a utilidade pública na 
esfera federal", disseram os 
vereadores.

Começa replantío de grama em 
canteiros da Jácomo Nicolau Paccola

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista começou nesta se
mana a reporá grama nocan- 
teiro central da avenida Pre
feito Jacumo Nicolau Pacco
la, principal acesso entre o 
centroebairros como Núcleo 
LuizZillo, Jardim das Nações, 
Jardim Nova Lençóis, Con
junto Maestro Júlio Ferrari e 
Parque Rondon. A obra faz

parte do projeto de recupera
ção da pista da avenida.

De acordo com a Dire- 
toriade Meio Ambiente, se
rão pianiadi» no locai l,8mii 
melros q uadrados d£ grama 
esmeralda e 32 mudas de 
palmeirasimpierial. Estaéa 
última etapa da revitalização 
dos canteiros da avenida e 
custará RS 5 mil.

A opção pela gram a 
esm eralda é pelo custo de 
manutenção, pois necessi
ta de poda apenas três ve
zes ao ano. O utras espéci
es exigem  ate o ite  pedas 
por ano.

O recapeamento das 
duas pistas da avenida tem 
inicio assim que o canteiro 
central estiver concluído.

Ruas de Alfredo Guedes recebem 
placas de sinalização de trânsito

O Demutran (D epar
tamento Municipal deTràn- 
sito) da Prefeitura de Len
çóis Paulista concluiu na 
sexta-feira, dia 17, a subs
tituição e reposição das pla
cas de sinalização em ruas

do bairro de Alfredo G ue
des. Com a reposição fina
lizada na última semana, o 
Demutran concluiu o traba
lho iniciado em 2003.

Nesta etapa t<xam instala
das 36 placas, sendo oito de

Pare, seis de Proibido Estacio
nar. nove Lombadas e 13 de 
Velocidade MáximaPermitida.

Foram gastos cerca de 
R$ 931 na compra dos canos 
e demais materiais usados na 
execução dos serviços.

Zezo anuncia construção de escola 
no Jardim Santa Felicidade

O bairro Santa Felici
dade, região oestede Maca- 
tuba, ganhará escola de ensi
no fundamental (de 5* a 8* 
séries). As obras começam 
em 30 dias. Além do Santa 
Felicidade, a escola atende
rá aos bairros Bocaiúva, 
América, Planalto. Esperan
ça e Sonho Meu, os mais 
carentes domunícípio.

O projeto é resultado 
de um convênio com a Se
cretaria Estadual de Educa- 
çãoetotalizaRS 1,5 milhão. 
A primeira parcelada verba, 
de RS 227 mil, já  foi repas- 
sadaà Prefeitura. A empresa 
encarregada da execução da

obra já  está contratada. O 
início dos trabalhos aguarda 
apenas o aval da Secretaria 
Estadual de Educação.

A escola vinha sendo 
pleiteada pelo prefeito José 
Gino Pereira Neto (PTB), o 
Zezo, desde2001. “Todo ano. 
onúmero de alunos aumenta, 
mas a escola permanece do 
mesmo tamanho. Assim que 
apresentamos o projeto na 
Secretaria, iniciamos uma ver
dadeira luta pela I í beração do 
dinheiro”, define o prefeito. 
Ainda, de acordo com Zezo, 
a troca de governo e a mu
dança de secretário atrasa
ram as negociações.

AlémderesolvCTopro- 
blema da demanda, a escola 
tem outro objetivo: separar 
fisicamente ensino municipal 
e estadual no CAIC Cristo 
Rei. Dessa forma,osalunos 
do Estado passarão a ffe- 
qüentar o novo prédio.

Serão 10 salas de aula 
que abrigarão 800 alunos 
da rede estadual em três pe
ríodos. Duranteodiumo fun
cionará 0 ensino regular e 
duranteo noturno, supletivo 
(5* a 8* séries). A estrutura 
do projeto prevê quadra de 
esportes coberta e até a 
construção de um elevador 
para deficientes físicos.

AÇÚCAR
REFINADO

ESPECIAL
Q UALIDADE QUE ALIMENTA A  VIDA
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Lençóis volta a captar sinal da MTV em junho
Boa notícia para o público jovem fo i da Ja peto prefeito Marise; Prefeitura investirá R$ 22,5 mil em equipamentos de transmissão

O s  l o v e n s .  » i  kl I  É k * I  ^ ^  P M  a   ^  1    ---------------------  -----Os jovens, adolescen
tes e amantes da música em 
geral podem começar a co
memorar, Nessa semana, o 
prefeito José Antonio Marise 
(PSDB) anunciou que Len
çóis Paulista volta acaptar o 
sinal da MTV (Music 7 elevi- 
sion) na TV aberta nos próxi
mos meses. O sinal pode ser 
liberadojá na segunda quin
zena dejunho.

Marise explica que há 
tempos, os aparelhos de cap
tação do sinal de TV no mu- 
nicipio careciam de adapta
ções e modernizações. Com 
isso, o governo decidiu in
cluir no pacote a volta da 
transmissão do canal musical 
na TV aberta. “Nós temos 
recebido vários grupos de

jovens que rei v indicas am a 
volta da MTV para a TV 
aberta em Lençóis", lembra 
o prefeito. "Agora, tivemos 
condição de abrir o canal e 
possibilitar a captação do 
canaP, completa.

Marise garante que des
sa vez é em dellnitivo. Isso
quer dizer quea MTV não vai
deixar de constar na lista de 
canais abertos da TV em Len
çóis Paulista. Ocanal musical 
era aberto no Município no 
inicio da década de 90. Em 
1994, foi substituído pela 
CNT Gazeta, do Paraná.

A Prefeitura investiu RS 
22,5 mil na readequação dos 
equipamentos de captação, 
a MTV já  deu o sinal verde 
para Lençóis Paulistae aguar

da apenas os últimos acertos.
Quem também come

mora a noticia é o \ ercador 
Manoel dos Santos Silva 
{PSDB), ü Manezinho. O v e- 
reador assina uma das mais 
amigas reivindicações do ca
nal cm Lençóis. Mané che
gou a mandar um oficio para 
o então ministro das Comu- 
nicações. Pimenta da Veiga, 
em fevereiro de 2002, pedin
do a reabertura da MTV.

Para o v ereador. a volta 
do canal é uma nov idade mui
to bem vinda, "A MTV é 
bem quista pelo jovem len- 
çoense. Eu acho que o canal 
é um entretenimento a maise 
vai fazer com que o jovem 
fique mais em casa do que na 
rua”, finaliza.

Prefeito confirma aumento
para funcionalismo público

Como O Eco antecipou 
na edição de 8 de maio, o 
prefeito José Antonio Marise 
(PSDB)anunciouoaumento 
de 10,21% paraofunciona- 
lismomunicipal.Jánestemés,
0 funcionário público recebe 
aumento de 7%. A partir de
1 ° de agosto, recebe o rea

juste integral. Segundo Mari
se, o aumento é maior que a 
inflação acumulada no perío
do, de 5,6%.

Ainda conforme o pre
feito, o padrão salarial do 
funcionalismo em Lençóis 
Paulista superaoda maioria 
das prefeituras na região. 
M anse lembrou que em ja 
neiro de 2001, quando assu

miu o cargo, o piso salarial 
era de RS 194 e hoje é de RS 
4 5 6 .0  aumento no período 
é d e  RS 133,96%.

Para o prefeito, o incre- 
mentosalarial do primeiro ao 
último ano de seu go\ em o é 
significalivoeinédiionahis- 
tóriada Prefeitura. “A políti
ca de reposição salarial tem 
que espelhar a realidade. A 
Prefeitura tem que ler recur
sos para suportar esse au
mento”, diz.

No ano passado, Ma- 
rise optou por dar uma gra- 
tificaçào de RS 100 para 
todos os servidores, inde
pendentem ente do padrão 
salarial. No final do ano. os

salários foram aumentados 
em 1,25%.

Cámani
Por unanimidade, os ve

readores aprovaram em re
gime de urgência o projeto 
de resolução que fixao Índi
ce de reajuste dos vencimen
tos dos serv idores do Poder 
Legislativ oe  de seus agentes 
políticos. Com o projeto, os 
servidores e os vereadores 
terão aumento de 10.21% 
di V ididos em duas parcelas, 
A primeira parcela será de 
4,63%, a vigorarretroativa- 
m enteapariirde rd em aio . 
A segunda parte será de 
5,33%, com V igênciaa partir
de 1 “ de aposto deste ano.

“w -

Quem já teve filho sabe 
como é. Dirante a gravidez, 
dores constantes rtas costas são 
I»oblema sério para gestantes, 
geralmente a partir do terceiro 
més. Em Lençóis Paulista, as 
fúuirasmãestànumasaidapara 
que a espera pelos filhos seja 
menos dolorosa. Já existe no 
Ho^ital Nossa Senhora da Pi
edade sessões de fisioterapia 
e^)ecí ficas para gestantes, cm 
ctPisul tas pagas peloSUS(Sis- 
lema Unicode Saúde).

As gestantes são atendi
das nas unidades básicas de

reduz dores da gestação
saúde e encaminhadas ao hos
pital. O serviço nasceu de um 
projeto da fisioterapeuta Ja- 
queline Mara Cordeiro, que 
começou essa opção de tra
tamento no Município. Com 
ela, as gestantes fazem ses
sões em grupo, baseadas ape
nas em exercíciosesem auxi
lio de aparelhos.

“O tratamento é para 
gestantes a partir do terceiro 
més”, diza fisioterapeuta. Ja- 
queline garante que os resul
tados começam a aparecer 
depois da décima sessão.

"Depois disso, elas recebem 
al ta e fazem apenas exercícios 
de manutenção. Sc voltarem 
a sentir o problema, retomam 
às sessões”, completa.

O sucesso do tratamento 
écomprovado. A fisioterapia 
aplicada agestantes é uma área 
antiga em estudos no setor. A 
idéia de trazer o serviço para 
Lençóis Paulista veio durante 
o projeto de conclusão de cur
so de Jaqueline, no segundo 
semestre do ano passado. É a 
primeira vezqueo Município 
tem esse tipo de serviço.

Medidas da CEF facilitam
A Caixa Econômica Fe

deral anunciou medidas que 
vão facilitar oacesso ao cré
dito. Uma das mudanças vale 
a partir do dia 31 de maio. 
com as novas regras para o 
penhor de objetos. Ao reno

var ou fazernovos emprésti
mos, os clientes do Penhor 
terão nov'os prazos para as 
operações. As opções dc28, 
56 e 84 dias passam para 30. 
60 e 90 dias.

Outra novidade é que

Parabéns!
Ivan Corrêa da Silva  

completou m ais um  ano 
de vida, nos m uitos que 
ainda há de completar. 

Sua fam ília  Izqbel, 
Josefa, Meire, Érica, 

Rafael, Cristiano, 
Fernando Maiara, 
Débora e os bebês, 

desejam toda felicidade  
do mundo. Te amamos.

Previsões

cada cliente receberá uma 
senha de uso pessoal para 
realizar as consultas aos con
tratos vinculados ao seuCPF, 
nos terminaisde atendimento, 
podendo renová-los ali mes
mo. A titularidade dos con
tratos de penhor poderão ser 
transferi^s a terceiros devi
damente identificados. Até 
agora era possível autorizar 
somente o recebimento das 
garantias por terceiros, fican
do o titular responsável pelo 
contrato. A m u ^ ç a  traz mais 
segurança para 0 cliente,

O penhor da Caixa apre
sentou aumento de 10% nas 
aplicações no primeiro qua- 
drimestre deste ano em rela
ção ao mesmo período do 
ano passado. Em 2004, já 
foram emprestados RS 1,4 
bilhão e a expectativa e este 
valor pode chegar a RS 7 
bilhões até o final do ano.

Prefeito Marise irtvesüu R$ 22p5 m it para atender principalmente o público jovem

Política de recursos humanos
afasta problemas na prefeitura

Para o prefeito José An- 
lonio Marise (PSDB), a po
lítica de recursos humanos 
implementada pela atual Ad
ministração termina com os 
problemas administrativos 
pelos quais a Prefeitura pa.s- 
sa, por conta de irregularida
des no quadro de funcionári
os. “E um setor quejulgamos 
importanlee nem sempre tem 
odev ido enfoque”, afirma.

M arise lem bra que, 
quandoassumiua Prefeitura, 
cxistiaapenasüdepanamen- 
to pessoal e n lo  hav ia uma 
íonnadeavaliarodesem pe- 
nho dos funcionários, “Era
uma Quantidade muito gran- 

eleisde deleis que disciplinavam 
ocelacionamcntoentreaPre- 
leitura eos funcionários. Âs

vezes eram criadas para acer
tar uma situação e acabavam 
criando outras situações.

para as quais se faziam ou
tras leis. issoviravauma col
cha de retalhos”, lembra.

A primeira medida foi sis
tematizar a situação, com o 
Plano de Cargos e Salários. 
São quatro leis que regula
mentam a relação entre Admi- 
nistraçáoe serv idores. Define 
direiiose obrigações dos scr- 
V idores dentro da Prefeitura.

(ssoeliminaum vícioque, 
de acordo com Marise. existia 
denü\)da Prefeitura. A avalia
ção funcional dependiadaava- 
lia^odo prefeito, oque bene
ficiava um grupode funcioná
rios em detrimento de outros. 
Hoje oprefeiio não tem mais 
essa auioTHvm ia. A mogrcssào
d ^  fijM o n ari^p teá ífllS ff
automática e regulamentada 
por lei. “O prefeito nem fica 
sabendoquandoum funcioná
rio tem aumento”, diz.

A nova legislação tam
bém põe fi m a um problema 
gravequeaatual Administra
ção enfrenta; ações na Justi
ça pedindo a reintegração ou 
equiparação salarial. Segun
do Marise. quando um funci
onário tinha o saláno reajus
tado, outro que exercia a mes
ma fimção e rendimentos in
feriores, entrava com pedido 
de equiparação.

Neste ano. a Prefeitura 
paga RS 1,3 milhões de pre
catórios trabalhistas a fúncí- 
onáríoscex-funcionári os pú
blicos. As ações são referen
tes à equiparação salarial ou 
desligamentos efetuados in- 
devidamcnie.“É umprrjuí 
g raq ^M H iap n ip n a  
laçâo. Esse dinheiro podena 
ser aplicado em obras e be
neficiar a coletividade”, co
menta Marise.

Assembléia de Deus faz Congresso de Varões
A Igreja Assembléia dc 

Deu:  ̂- Ministério Madureira, 
Congregação do Jardim lia- 
puá, promo\ e nos dias 28 e 29 
(sexia c sábado) o IV Con
gresso de Varões. O evcnio 
acontece no ginásio dc espor
tes Maria Angelina Boso, na 
Cecap, a partir das I9h.

O pastor José Carlos Vi
ana. de Malinhos (PR) será o 
prelciordo congresso, coorde
nado pelo pastor Valdeci Ma- 
Iaquías. Outro destaque para o 
encontro evangélico é a dupla 
Irmãos Viana,

No sábado, dia 29, a Ban^ 
da Musical de Bauru fará a 
abertura do congresso. Além 
das apresentações da banda e 
dos Irmãos Viana, os dois dias 
também serão abrilhantados 
com as apresentações de gru
pos de varões dc Lençóis e 
região.

No local haverá barracas 
de salgados e refrigerantes e o 
dinheiro arrecadado será re
vertido para melhorias da i^e- 
ja do Janlim Itapuã.

Segundo o líder dos va
rões, Geraldo Francisco de

Souza, a expectativa é que 
Deus opere e salve almas. Ele 
anunc io u qu e o congresso con- 
tará pda terceira vez com os 
irmãos da cidade de São Pau
lo, além de Bauru, Macatuba, 
Pederneiras e região.

Solene
A Câmara Municipal re

aliza hoje, na Saia de Sessões 
Mário Trecenti, sessão solene 
em homenagem especial aos 
62 anos da I ^ j a  Evangélica 
Adventista do 7̂  dia em Len
çóis. O evento está marcado 
para as 19h30.

Projeto Escola premia redações
No dia 29 de maio. o 

Grupo Lw art reunirá coorde
nadores pedagógicos, dire
tores e represeniantes da rede 
municipal, estadualeparti cu- 
lardoensinode Lençóis Pau-
I ista, mais os <xx)rdcna(kms, 
organizadoresemoniuxesdo 
Projeto Escola para premiar 
as melhores redações do con
curso real ízado durante o  ano 
de 2003.

Idealizado pela diretoria 
do Grupo Lwart contando 
sempre com o apo i 0 da D ire- 
toria de Educação, o Projeto 
Escola “C onhecendo o Gru- 
poLwart” foi implantado em 
1998. Desde então, mais de
I I milalunosdaredclocale 
da região já passaram pelas 
empresas do grupo.

Apontado pelos forma

dores dc opinião como um dos 
projetos de destaque no ano 
dc 2003, este projeto social é 
desenvol vido j unto aos alunos 
de 8* série que, como conclu- 
intes do ensino fundamental, 
são incentivadosaprossegui- 
rem seus estudos. Este é o 
otpetivodo Projeto Escoiaque 
cria uma oportun idade para os 
jovens cordiecerem parte do 
mercado de trabalho do seu 
município. Osalunos visitam 
as três empresas que com
põem oGnipo Lvxan, conhe
cendo os processos industri
ais, aorganizaçâo administra
tiva e a logística de cada um 
dos negócios. Realizam tam
bém caminhada ecológica na 
fa^nda Mamedina, formada 
por uma das áreas de preser
vação natural mantida pelas

empresas. Dqx)is da visita, 
os alunos elafcúram uma re
dação sobre o tema X om o 
v ou construir meu sucesso 
profissional".ÀsduasiT)elho 
res redações de cada ano 
cabe o prêmio de um ano de 
cursopagopeloGn^Lvvart, 
à escolha do premiado, po
dendo ser cursos de informá
tica ou línguas.

Os destaques de 2003 
foram Márcia Fernanda da 
Sitvafescola IdalinaCanova 
de Barros) e Marlon Oliva 
Akamatsu(escolaE)r. Paulo 
Zíllo),queüveram suas reda
ções selecionadas como as 
duas fNÍmeirascoloc»ias.

A premiação acontece 
na Sede de Projetos Sociais 
do Grupo Lwart. na rua 15de 
Novembro.n®4l I,Centro.
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Lençóis enfrenta mexicanos no Challenge Day
Com três anos sem  vencer no desafio. M unicípio disputa quarta contra a cidade m exicana; últim a vitória fo i  em  2001 contra Siquirres, da Costa Rica

Quarta-feira, dia 26. é 
o Dia do Desafio, conheci
do m undialm ente como 
Challenge Day. Na edição 
2004. Lençóis Paulista en
frenta a cidade de Calvilio. 
México. A previsão é que o 
Municipio pare. e nesse dia. 
funcionários de empresas, 
com ércio, estudantes e po
pulação em geral, interrom
pem atividades rotineiras 
para praticar qualquer ati
vidade Hsica. por pelo m e
nos 15 minutos.

A cidade mexicana de 
Calvilio fica no México tem 
.população de 51.662 habi
tantes contra 55.042 de Len
çóis. A última vitória con
quistada por Lençóis no 
Challenge Day foi no ano de 
2001 contra Siquirres da 
Costa Rica. o placar foi de 
70,25% contra 2.12%.

Macatuba. Areiópolise

Borebi são outras três cida
des que p artic ip am  do 
Challenge Day. Macatuba 
enfrenta a cidade de Teculu- 
lan da Guatemala, Areiópo- 
lis enfrenta Yuscarán. de 
Honduras c Borebi enfrenta 
Fray Marcos, do Uruguai.

O Dia do D esaõo foi 
criado no Canadá e vem sen
do difundido mundialmente 
pela TAFISA (Trim & Fit- 
ness International Sport for 
AH Association), entidade 
alemã de promoção do es
porte para todos. Com um 
conceito simples, o evento 
incentiva cidades dos cinco 
continentes a promover a 
prática da atividade fisica 
diária, ressaltando a impor
tância do esporte e do lazer 
para a manutenção da saú
de. O desafio é realizado 
sempre na última quarta-fei
ra de maio.

Nesse dia. cidades do 
mesmo porte estabelecem 
uma saudável competição 
para tentar mobilizara maior 
porcentagem de pessoas, em 
relação ao número oficial de 
habitantes. Na verdade, a 
competição é apenas esti
mulo à participação. Neste 
desaílo. os grandes vence
dores são os cidadãos que. 
além do corpo, exercitam a

integração social, a criativi
dade, a liderança eoespiríto 
comunitário.

As atividades do Dia 
do Desafio terminam ás 21 
horas. A partir deste horá
rio, os números são envia
dos aos coordenadores re
gionais por e-mail, fax ou 
telefone c repassados ao 
CentroCoordenadordo Dia 
do Desafio, por internet.

LLFA abre inscrições
para campeonato sênior

Já estão abertas as ins
crições para o Campeonato 
Sênior-acim ade45 anos. A 
competição será promovida 
pela LLFA (Liga Lençoense 
de Futebol Amador). Ocam- 
peonato tem inicio previsto

para o mês de julho.
As inscrições podem 

ser feitas na sede da LLFA 
localizada na rua XV de No
vembro, 753 -  sala 6 -  Beco 
Amarelo ou pelo fone 9702- 
0433. O desafio iençoense neste ano são os mexicanos

Em segundo lugar, CAL tem partida adiada
A partida que o CAL 

(Clube Atlético Lençoense) 
faria ontem contra Lemense, 
pela quinta rodada do Cam
peonato Paulista da Série B2 
não foi realizada. Por deter
minação da FPF (Federação 
Paulista de Futebol)o estádio 
do Lemense foi interditadoea 
partida adiada. O local e a 
data para a realização da par
tida devem ser divulgados na 
próxima semana pela federa
ção. A entidade não revelou 
os motivos para a interdição.

O Lemense ocupa a 
vice-laniema dogrtipo.o Pal-

meirinha, de Porto Ferreira, 
com 2 pontos ganhos. O pró
ximo compromisso do CAL 
junto a sua torcida está mar
cado para o dia 30 de maio. 
contra o Radium de Mococa.

Em partida válida pela 
quarta rodada, no domingo 
16.0  Alvinegro conquistou 
sua primeira vitória em casa 
na competição. O time ven
ceu o líder Pirassununguense 
pelo placar de 2 a 0. Com este 
resultado a equipe lençoense 
assume a vice-liderançu do 
grupo 2 com 8 pontos gan
hos, empatado como Ginásio

Amanhã tem torneio
•de truco no Primavera

Devido ao mau tempo, o 
torneio de truco que era para 
serrealizadonodomingo 16. 
no Mercadinho Primavera, no 
Jardim Primavera foi transfe
rido para amanhã. A 4* etapa 
dotomeiotem iníciomarcado 
para as lOh e as inscrições 
podem ser feitas ̂ tu itam en
te minutos antes do início da 
competição.

Seiáo premiadas com

troféus e medalhas as três du
plas primeiras colocadas. A 
duplacampeâdospatos rece
berá medalhas. Aproxima eta
pa acontece no dia 30de maio 
TK) Bardo Mazzinina Vila San
ta Cecília. As três primeiras 
etapas foram realizadas no Bar 
do AcirnavilaSãoJoão, Bar 
do Luizão na Nova Lençóis e 
na Mercearia Prestigio no bair- 
roJúlioFerrari.

Academia Brasil promove
batismo de capoeira

' ^

1
Li

Batismo contou com a presença de capoeiristas de
várias cidades da região

A Academia Brasil de Soares, o Galo de Briga,
C ^ o e ira  promoveu no do
mingo 16. na quadra polies- 
portiva Maria Angelina Boso, 
no bairro Cecap o 13” batis
mo de capoeira.

C erca de 60 capoei
ras das cidades de Lençóis 
Paulista, Botucatu. Itatinga 
e A guas de Santa Bárbara 
que tem como m estre Joel

foram batizados com a tro
ca de cordões.

O evento que contou 
com a presença de aproxima
damente 300 pessoas teve 
ainda a presença dos profes
sores e mestres de capoeira 
das cidades de Santos. Gua- 
Tujá, Jaú, Bauru, Ibi tinga, Lins, 
MariliaeCuritiba-PR.

i

frigol
A Marea da Carne

Pinhalense. O Pirassunun
guense. mesmo com a derro
to, continua na liderança com 
9 pontos ganhos.

Outro ponto positivo do 
jogo do domingo foi o públi
co. Calcula-se que cerca de 
1,5 mil pagantes comparece
ram ao estádio Archangelo 
Brega, o Bregào. Quem foi 
viu um bom jogo. As duas 
equipes apresentaram um belo 
futebol com chances de gois 
para os dois lados. Mas o 
primeiro tempo terminou em
patado em 0 a 0.

Na etapa final, ojogo foi 
truncado. A equipe coman
dada porOrlando Bianchini, 
nãocons<^uiabloquearazaga 
adversária que se poslavâ 
muito bem em campo. Mas

aos 8 minutos, de bola para
da. o meia Jackson abriu o 
placar para a equipe lençoen
se. em cobrança de falta sofri
da por Fagner. O meia bateu 
forte no meio do gol. sem 
chances de defesa para o go
leiro £)enilson.

Após 0 gol a partida teve 
várias jogadas de perigo para 
os dois lados, mas era o CAL 
que levava mais perigo ao gol 
do Pirassununguense. Aos 12 
minutos o atacante Fagner to
cou para Cleibe, que ajeitou a 
bolae chutou nocanto direito 
dogoleiroDenilson,amplian- 
doo placar. Há 15 minutos do 
final do j ogo, o técnico Orlan
do Biatiçhin i promoveu as es
tréias dos jogadores Tom é 
Marqainhos.

Tfepoh de bater o P frassununguênsc, Caí enfrenta o
Radium  no domingo dia 30

Duratex lidera JOIS com 26 pontos
A empresa Duratex lide

ra a 57* edição dos Jogos 
Industriàriosdo Sesi (JOIS). 
A empresa somou até agora, 
26 pontos. Com 8 pontos gan
hos, a Proasfar(Grupo Lwart) 
e Omi Zillo Lorenzetti divi
dem a vice-liderança da com
petição.

Cristina Paiva Aurelia- 
no, da Proasfar, venceu a pro
va da Garota JOIS. Luiz Sér
gio. da Omi Zillo Lorenzetti, a 
de Cantor. A equipe da Dura-

GERAL
CAUPEONATO PAULISTA 
SERIE B2 
HOJE
Taboèo da Serra x Jabaquara 
Guarujà x Sâo Vicente
a m a n h A
Tanabix Garça 
Campinas X Joseense 
Gináeb FVihderae > G u m  SurenarM 
Força Futebol x Açuas de Undóia 
Pnjdentmo X Santacnizense 
Assistftse X Penapolense 
Osvaldo Cru2 x SEV 
GrtnD CslvUu«ww i 
Patmeihnriax Radium 
Gua^ianoxJacarei 
Barcelona x AD Guamihos 
Osasco X Itararé 
CAMPEONATO BRASILEIRO 
HOJE
6otafogo4l J x Figuetrense.SC 
Paysandu-PA x GrémieRS 
Intemacional-RSx Goiás-GO 
Coribba-PR x Atlébco-MG 
AMANHA
Sdo Caetano-SP X Vasco da Gama-RJ 
Santos-SP X Palmeiras-SP 
Ftamengo-RJ X Ftumnense-RJ 
Cdciúma-SC x Vitòna-BA 
Paranâ-PR x Ponte Preta.SP 
Juventude-RS x Guarani-SP 
Cruzetro-MG x SSo Paulo-SP 
Corinthians-SP x Afléteo-PR 
COPA 0 0  BRASIL 

-  OUARTA-FEIRA 
Flamengo 0x0 Grémio 
Palmas 0x11SdeNovembro-RS 
Vitúna 2x0 Cortnttúans 
20A)S -  QUINTA-FEIRA 
Palmeiras 4x4 Santo André 
LIBERTADORES 
19105-OUARTA-FEIRA 
Séo Paulo-BRA 3x0 TacNra-VEN 
Santos-BRA 1x1 Once Caldas-COL 
20A)5 -  QUINTA-FEIRA 
Slo Ca«tint>8RA (M) Boca JixwrvARG 
25fl>5 -  TERÇA-FPRA 
Boca Junors-ARG X Sâo Caetano-BRA 
26A)5 -  QUARTA-FEIRA 
Tacbira-VEN x Séo Paulo-BRA 
27/05 -  QUINTA-FEIRA 
Once Caldas-COL x Santos-BRA

tc.\ conquistou os dois primei
ros 1 ugares na pro\ a do Cabo 
deGuerra. A Duratex obteve 
ainda o segundo I ugar na pro
va de Cantor com Gustavo 
André.

Pelo torneio de futebol 
de salão, no sábado, 15. a 
Safra Sul goleou o S AAE por 
8 a 1 no ginásio de esportes 
Antonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão. Além dessejogo, a 
rodada apresentouos seguin
tes resultados: Prefeitura de 
Lençóis Paulista 2x5 Policia 
Militar; AçucareiraZilloLo- 
renzetii 2 x 2  Omi Zillo Lo
renzetti. nas penalidades a 
AçucareiraZL levouamclhor 
e venceu por 3 a 1; Proasfar 
10x4 Usina Barra Grande e 
Lwan4x 1 Duranora(equípe 
B).

No domingo, a Frigol 
venceu por 5 a 3 a equipe A 
da Duraflora. a Lwarcel su

perou a Soletrol em 5 a 1. o 
Supermercado Santa Catari
na foi derrotado [>elo Senai 
por 7 a 4 e a Açucareira Zillo 
Lorenzetti venceua Prefeitura 
de Borebi p>or 12 a 2. A roda
da teve ainda a equipe B da 
Frigol vencendo a Usina Bar
ra Grande por 8 a 4. Em vir
tude das chuvas no sábado 
15, as provas de atletismo 
foram tran.sferidas para o dia 
19 de junho.

Os Jogos Industriários 
do Sesi prosseguem amanhã, 
com o sorteio c jogos de da
mas e xadrez na sede da AIX' 
(A ssociação D esportista 
Classista) às 9 horas. Tam
bém amanhã, as equipes da 
Safra Sul c Açucareira Zillo 
Lorenzetti abrem, às 15 ho
ras, mais uma rodada do tor
neio de futebol de salão no 
ginásio de esportes Antonio 
Lorenzetti Filho. A rodada

Cristina Aureliano da 
Proasfar fo i  eleita a 

garota JOIS
prossegue com os seguintes 
jogos: Lwarcel x Frigol(equi- 
pe B). Frigol (equipe A) x 
PolíciaMilitareSenaix Lwart 
Assemifinaiscflnaisdofütsal 
estão marcadas para o dia 29 
dem aionoToniclo.

São Caetano e
SãoCaetanoeCajudís- 

putam amanhã, no campo de 
futebol de areia na Vila da 
Prata, o titulo de campeão do 
Campeonato de Futebol de 
Areia -  Troféu Luiz Carlos 
Trecenti.Otomeioépromo- 
vido pela Associação de 
Moradores da Vila da Prata. 
A partida final está prevista 
para as lOh. Antes, Real 
Madrid e UniâoCajuense bri
gam pelo terceiro lugar.

Caju vão para
Para chegar a final o 

Caju venceu no sábado 15, 
pelas semifinaisda competi
ção a represen tação  do 
União Cajuense por I a 0, 
enquanto o São Caetano 
goleou o Real Madrid pelo 
placar de 7 a 2.

n a r z e a .n o
Estão abertas as inscri

ções para o Campeonato 
Varzeano - 2* Copa Luiz 
Carlos Trecenti - que tem ini-

a final na areia
cio pre\ isto para o mês de 
julho. As partidas serão reali
zadas no campo de futebol da 
Sidelpa. Cecap c Ubirama. 
As inscrições podem ser fei
tas na rua Olavo Bilac -  509- 
casa 36 ou fone 3264-6479. 
A taxa de inscrição é duas 
caixas de leite longa vida,que 
serão doadas para o Hospital 
Amaral Carvalho de Jaú e 
Hospital Nossa Senhora da 
Piedade de Lençóis.

DER bate Marimbondo e se mantém em 1" lugar
A equipe da DER (D i

retoria de Esportes e Re
creação) venceu o M arim 
bondo por l xO. e se m an
teve na liderança do Cam
peonato Infantil 2004 -T ro 
féu Pedro Paulo Netto -  
categoria 92/93. A equipe 
divideoprimeiro lugar com 
Areiópolis, ambas com qua
tro pontos. A rodada acon
teceu no sábado 15.

A rodada apontou ainda

agoleada daUME (Unidade 
Municipal de Esportes)sobre 
a Aliança por 3 aO. Areiópo
lis venceu o Desportivo pclo 
placar de 5 a 2.

Hoje pela terceira ro- 
dadajogam  Cecap x UME 
às 8h30 e M arim bondo x 
A reiópolis às I0h30 no 
cam po da U biram a. Fe
chando a rodada, a DER 
enfrenta o D esportivo ás 
14h30 no estádio Eugênio

Paccola, na Cecap.
Na categoria 94-'95 a 

rodada apresentouos seguin
tes resultados: Universitário 
1x2RealeUMEOxl Areió
polis. Hoje o Real enfrenta 
Areiópolis, às 9h30no Ubira
ma. c a UME joga contra o 
Universitário às I5h30 na 
Cecap. As semifinais das duas 
categorias acontecem no dia 
29 e as finais estão marcadas 
para o dia 12 de junho.
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v e íc u l o s MOTOS
V I!N f)L -S l P erua  K om hi, 

afio 7K. cm  bom  o U ü o .  s a lo r RS 
2 .500,00  c  uni cum aincr. v a lo r KS 
1.700 .00 . T ra ta r íonc 3264*88^  I 
9726*7942 Cí>m Benedito.

V EN Dl* - S P m olo Tiiaru uno 
99 . MTgundo dono . Trutur fone 
>263^?87/97l^ll

V lN l) |> S T B r4.Mlia.ano78, 
hcgc.ugaM >{ina.\alorKS 1.8(K).<Xi. 
em  oum oesiudo. TraUir fone 3264- 
875K Kl 11- 7605comKt^bcfto.

VHNDI -SI: PalkiKDX 1000. 
an o  98 . gxsol ina. 4  p< brunco.
T ra ta r rua  ManuNTÍ B andeira . 89  • 
CccâD ou  fone 326-'̂ •3485 .

Vl!Nni--ír>araii.ano83.
alciHjl. em  ó lim o  o ta d o ,  v a lo r RS 
2 .800 ,0 0 . T ra ta r rua  V ii^ ilio  Bo- 
ran te . 343 ou  fone 3 2M - 1969 .
------------------------\ T K D i : . f ; r F W a ,a n o 7 5 c
78 , ajnbi>s m o to r 1300 cm  ó tim o  
estado , \  en d o  irc^ pncu.s aro  13 1. 
65 • 70 cm  bom  catado. T raiar lórn: 
3263*3348^ 703- 1919.

I c  u  u o  s

i  i COMPAA - V€ND€ 
TAOCfl - FINANCIA

U S A D O S  €  O H M
C p f o p n m o c  C o n a o r o lo a  

PABX3264-3644 ou 3264-3444
d e  J a n e i r o .  3 3 2  

n ç o i a  P a u l i s t a

E X T R A M O
COM KRC lA IM U H K T - 

I O Ü f  IK X fc S l.lD A ^ M E K c v  
iab(.’lcc ida  na  A \c n id a  Bnisil. 
782,cem ro , Lenvól^PuuJ^bU SP., 
C f:P 186824Jb0 ,C 'NPJ0 l .030 430 ' 
0001 - 19, In ^ c n v à o  I ^ tadual 
416 .036 .235.1 l 5,a m u n ]c a o e x -  
(rsv io d e  2 4 ia lò cs  nutu fiscal Dl 
n'* 0 0 0 1 a  1200 . 20  ta lò cs  nota 
fiscal m odelo 1 n̂ ^OOÜI a 1000.01 
livTO dc  reg istro  dc  E n trada  I .A 
n"'dei>rdcm01.01 L iv rode regis
tro  dc S a lda  2A n '"o rd em  01.01 
L ivTO de  A p u ra d o  dc  IC' M S 9  n‘ 
01 cO l L iV T odcin \eniánum ode
lo 7 n" ü fdcm  01 ,  n âo  sc respon- 
sab ilico n d o  p e lo  u so  indcMÒo 
dos m esm os.

M § G  m a r c e n a r i a
— D O A MA R I L P O

NON f NA A SANTA KITA IIAS 
C a i SAN IMPONNIN I IS 

O Deus. ijuc fui infiruij iniwfi*
I s wn i l̂har <
i anii>fo4v P4n het c

V ««WivCjcf por \KàM fTXcJiJv^ •
parpcr l r.. • hu-
m«Ao\ prcvisAo' rr^;r * v d l 
kiência. f< lo amor viHTip«»iNo t|uc 

K iu  vm  òedicou. ler>òc p ic d « k  
I dc nos c MKorrc<‘fUis cm
jccskidadv ' -n  .• pedido;
I I J / i i  iJlK* L«»O tw .ajl. ..... \ n >

j rcwompcn̂  du> hLimddĉ . j 
dcscjd d^>' 4he>donâdo» c •  lurça dc
lodúi f»> t̂ UC ÇtD '  >'•' > > *N '-'V
M fi \  - :n \' Acef>der i «ela bmnc« 
diinuuc Q dia» rc iâ r urn i
A^c M«na. ín jer um pedido
Ito. UBI I* U0<|
H c/ar (udo> o&die» com a me*.=i4\cL.:! 
hiuncj liM açcsA no priiru.t^» di4.

«itiTAme V dci\4r
iMi ultifTio d u  S  - n-.i diA
pubUcRf, mcsnui uiài jacdi 

Undo >cu> pedid«»'̂  *̂rX‘ <ilcndkdik*
l
I i i t iE

^RTKa r io s  e m b u t id o s .
COZINHAS PLANEJADAS E 

SERVIÇOS EM GE

D4| 3263-1912 
(14)9716-4168

R Prancisco^Radichi, 427 
Jd. Humaita - Lençóis Pta

C A M IN H Õ E S
R n a n c la m o f t  à  p a r t i r  

d# 19T0 * 
C o n su lte  4ts (íLxnò: 

sv d«
1 1

A6R0PESCA & CIA
BANHO

y-íí í ETOSA
Transporte Grám

r-.u j ia ; ,  Sái)uÊ& i  TOSA

3264-9887
(Rua j p f j #  Amado» S3 - C #cap |

B.CAR Autos a Motos Multímarcas
V Ê 3 C V I O / $ $ O T O A M  1 O P C Z O W A f f C O M M C O R

K r X C A n R O O A G »  1 s z e e

6 0 1  Q .  1 6 M O e S Z M B /  A A  O U f • Ic s o l  1 M A R C O

« O l  C L  1 .6  M l * 7 V I M O / T U A V A s r a u c d

G O L  t  .O 1 6 V 6 P 2 0 0 1 T U O C A S O P O A

G O i /  l A 7 0 0 2 C O M P U T O C A S O R A P IC O

r i M M U  O U R O  I6 V M C O M P L E T O 6 A S V IN H O

V Z f t S Á lL E S  G M XÁ 9 2 C O K P IZ T D V IN H O

M O M Z A  6 U C ê S C O M P L f T O «iCPOl O N Z A

M O N 2 Á  S U f fO T R IO G A l V IN H O

C O R S á  l . Ç M P f l • 7 4  P O S T A S 6 A S S R A N C O

V f C T I U  G L S « C O M P c n O C A S V t R O C

p t o í  u p  s n u o A  1 j  n u 2 0 0 4 E X T Z M D IO A 6 A S P R A T A

O t T F T O N  lO O cK n P A X T .  Z L C T IU C A V Z R M f L H A

a iT P T O M  lO O c t 2 0 0 0 P A A T .  e i r r u c A P R A T A

VU \> %  F % 2 0 0 1 p u r r .  r i m i c A P R T T A

r r e o o  E M O C A /A Z IA .
T T T A X K S 2 0 0 2 V f R M

TTTAM  f  S  1 2 S 2 0 0 1 P A i m o A W B n o V R O C

r r t A M  K  s  f  I S O 2 0 0 4 P A R T .  C U T U C A A Z U L

NJI 1 2 5 U 0 $ $ C S 2 0 0 4 P A R T .  e U T U C A V e R M O M A

T W 1 S T T R  2 S 0 2 0 0 2 V IR M E L H A

M  X  4 0 C  F A L C O N 2 0 0 2 P N Z v s  n o v o s V IR M E L H A

X L  I S O 0 2 V t R M e u i A

c u s e o 2 0 0 0 P R A T A

S M A D O W V < T 6 0 0 2 0 0 0 C q U t P A O A P R Z T A

C M  6 0 0  M l 2 0 0 2 Z Q U t P A O A A Z U L

1 S U Z U K I  U A N O r r  1 2 0 0 2001 C B C A P i V IN H O

1 veio o d t D O u e  c o m  f o t o s :  w n v w , e s t » d o n s m # n t D o n l l n e , C D m . b r  1

F I N A N C l â  S E U  P R O P R l O  V C l C U l O  -  S Ü P C R  T A U  D E  f  I N A N C U M E N T O

(Í4 ) 3264 313X - 3364 3737 • F A R O L  D A  C R U Z E I R O  -  L E N C O I S  P T A

/

CMTAMMIEAIVIWU R£$POHSABIUDfiD(

Abvtura e Encerramento de Empresas 
ContatrUldede Luen Real, Presumido e SIMPLES 
Ulculos de Impostos em Atraso 
CertldMS Negativas 
fiecUração de Imposto de Renda 
Dedaraçào de TTR 
Aposentadorias

JotaUnenU Infcmatizado 
PnfissionaH Competentes

c-nsí

h  Dr. Anlemh TctLsco, 

v .(U }Z 0 S tC \

- Lcn<i»̂ i PaJista - SP

J
IMÓVEIS

V BN D t-SE/TRO C A-SEter- 
ren o  na  rua  M adre T ereza  de  C a l
cu tá  co m  560m 2 Qo Parque Ron- 
dAjn. T ra ta rfo n c  3263- 19 3 6 9 7 11 - 
2 3 0 1 c<mi .Afitonio.

V E N O E -S E cd ícuU cm  f a ^  
dc  acab am em o  na  rua  H um bcrio  
.A K csT occi. 3 2 - ja rd im  U biram a 
o u  fone 3263- 7175 .

PR O C U R.A -SE casa  para  
a I ugar < pari tcu ta ri no  ja rd im  L%i- 
ram a. T ra ta r fone 3264- 1058 .

\T .N D fc-S E  casa  cm  co n s
trução  com  5 com odos com  80m 2 
com  laje na  rua  Josd P ríncipe Pe- 
nhalícl. 283 -  ja rd im  Pnncipe. Tra-
U rfo n c 3263- I 250 ._____________

\T N D E -S F  casacom 2 quãr- 
to s , sa la , coz inha , b an h e iro . \  alor 
RS 30 .000,00  n a ru a  W ilham O rsi, 
267  no  jard im  lupuA . A ceito  can o  
cm  tro ca  restan te  cm  dinheiro . 
Tratar fone 326^ 38309707 - 1634.

V E N D E -S E  casa  n o  Ju lio  
F erran , com  casa  no  fundo, m ura
da  c com  con tra  p iso  n o  qu in tal. 
O u  troca-se  p o r carro  no  > a lo r  de  
RS 3 ,000.00  + restan te .V alo r RS 
11.000 ,0 0 . T ra ta r rua  Ln 10 O laco- 
m in i, 30  o u  fo n e  32648891 

>A7017 /-om B en ed ito________

V EN D E-SÊ cdiculacocn um 
do rm itó rio  em  fase dc  acab am en 
to  na  rua H um berto  .Alves T occi. 
32 no  Jardim  U biram a. T ratar fone 
326.V7 I 75.

V E N D E -S E  casa  n o ja rd im  
lu m a ra ti  com  3 q u a n o s . sa la , co 
zinha, b an h e iro  *«’ ed icu la . Ò u m o  
preço. T raU f f<mc 32636529 .

FAÇA FESTA
m s t t c i M S
200 tom
f t f  MMM

G F U n s  iOO 

d* anfirersánosoraa
FO N E : 3 2 6 4 - 3 1 5 5

V EN D E-SE  casa  com  lajc ,2 
q u a rto s , sala, coz inha , banheiro , 
m u rad âe  qu in ta l m etade ladrilha
do. T ra ta r  R u aO lg aB in d .l I 5.jar- 
d im lta p u è  o u  fone 32642253 .FínancianiMto para
vatculo  a  p a rtir  d e  1975
O m n i:  C o n s u lte  n s táiias:
Rua XV de Novembro. 644
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S e r v iç o  A u t ô n o m o  de  Á g u a  e 
E s g o t o s  d e  L e n ç ó is  P a u lis t a

E sa n d ro  A lberto  D albcm , D ire to r d o  S erv iço  A u lónom o de  A gua e 
E sgo tos dc  L ençó is P au lista , E stado  dc  SAo P au lo , u san d o  das 
a tn b u içó es  q u e  lhe s8o  c o n fe n d a s  por Lci, e, cm  c u m p n m e n to  ao 
disp<isu> na  a lín ea  ^a** do  a rtig o  59  d a  Lei O rg ân ica  d o  M unicíp io , 
to m a  p u b lico  o  seg u in te  a to  o fic ia l:
A to  420  d e  19.05.2004  ........A fasta, nos le rm o sd o  Inciso  I do  Art. 107
e  segu in tes, da  Lei M unicipal 2 .714/99  c suas a lte raçõ es, para  
tra tam en to  de  saude, R oberto  A n to n io  dc  A ndrade , o cu p an te  do  
cargo  de  A gente  C o n d u to r dc  V eícu los A utom oto res 
L ençó is P au lista , 19  d e  m a io  de  2 .004 .

EN AN D R O  A L B E R T O  D A L B E M -D ire to r  d o  SA,AE

S e n  iço  A u t ô n o m o  de  Á g u a  e 
E s g o t o s  de  L e n ç ó is  P a u lis t a

E DIT A L DE C t ) N \  ( K  A Ç  A O
A C O M IS S À O M U N IC IP A L D E S E R V IÇ O C IV IL D E L I-N - 

Ç Ó IS P A U L lS T A .C O N \'O C A .O IN T E R h S S A D O A B A lX O R Í.L A - 
C lü N  A D O . A P R O V A D O  N O  R E FE R ID O  C O N C U R S O  PU B L IC O  
PARA O  PR E E N C H IM E N T O  D t  U M A  V A C A . N O  SER V lC O  A l l- 
T Ò N O M O D F  Á G U A  h FSC rO TO S D F I.FN C<^IS P A U L IS T A  -  
S A .A .B « E  IN F O R M A  O W E O  N À O C O M P A R E a M E m O N O  
D IA , H O R A R JO E  L (X 'A L  E S T A B E L E C ID O S  PELA  PR E SE N T E  
C O N V O C A C À O IM PLIC A R A  N A  PFR D A  DE VAGA CON TORM E 
PR H C F .rrU A A L E I.
ED FTA L.V  0 0 1 /0 .̂
C A R G O : OPER.ADOR DE T R A T A M E N T O  DE ÁGXIA 
L O C A L : SED E A D M P slS T R A T rV A D O S .A A .E .
D A T A : 24 DE M A IO  DE 2.004 
H O R Á R IO : 09:00 HORAS 
01 -  L l  IZ C A R L O S  DA S IL V A  
Lenvóí^ Paulista , 20  d e  m a io  dc 2.004

M A R C O S N O R A B E L E
PRF-SIDEVTEDACOMISSÃOMUNiaPALDESERMCOaML

p o d f r j v d i c ; U k i o - s ã o  p a i  l o
EDITA DL PR .\Ç A

A Doutora Aoa L acía .\ieDo O a r tiê , MM. Juíza de Direito da 
Primeira vara desta cidade e Comarca de Lençóis Paulista. F.stado de S io  
Paulo, na forma da lei. e tc . .

FAZ SABER que. no proximo dia 12 d e  juobo  de 2004, à» 13:30 
h o ra s  a porta do Edificio do Forum desta Comarca, sito na Av Padre 
SaJ ústio Rodngues Machado. 599. Ceniro. scré lev adoa público, pregão para 
•  venda c arrem aiaçio. por preço nèo inferior da avaliação que é de RS 
18.000,00 (Dezoito m ú r e a b  L nos am os da aç io  dc E xecoçio  p o r q u aa i ia 
c e n a , I)* 790/98 , promovida por SANDRO SO D RÊ N OG I EIRA DF 
L 1M A ,RG  . 20 062.867. CPF MF sob n* 145.982 788-03 , residente na Rua 
Panama.n*434Jardirri Eugenia. Bauru*SP,comfa M ARIA N E l Z.AGON
ÇALVES, RG. 3 777.H32-0 , CPF MF n* 076 198 968-48 , residente e 
domici liada na rua Manoel Duarte Moreira, n* 8 5. nesta cidade c comarcâde 
1 cncóiv Paulista SP. o seguinte bem penhorado consistente etn **l M 
fM ONXL RESID EN CIA L, localizado oa Rua M anoel D uarte M oreira, 
0* 85, C oD jaaio H abitacioaal M aestro  Jú lio  F e rra r i e leu  rcapec6 vo 
lote de Ic rreao  de  u* 09 q u a d ra  cooteodo 3 d o m ilé r lo s , sala, 
cozinha sem azu le io t, WC em reform as, estando oo m om ento com 
paredes d e rru b ad as  c sem louças s a n i l i r ia t .  toda com fo rro d e  m adeira 
em regu lar etcado e piso cerâm ico  sim ples e em rego lar estado  de 
conservação, além de 3 cômodos nos fnndos contendo q o a rlo , cozinha 
sem azulejos e W C sem azulejos. Ioda sem fo rro  e piso llpo  verm elhão 
e m a b  á rea  de serviços com um , c e n tra d a  p a ra  carro s , teu  d o calça m es
to  no qu in ta l cm p recárias  condições, e calçam ento  oa frente e b d o s  
tam bém  em p recárias  condtçôes. O  acabam ento  in terno  e «xterDo do 
referido imóvel c dc p ad rão  sim ples e encontra-se em reg u la r estado 
de conservação. Iraia-se de Imóvel avaliado cm RS 18.000,00 (dezoito mil 
reais) em 29 de Dezembro dc 2003. O  valor do bem acima descrito será 
atualizado por ocasião do leiUo. Dos autos náo consta a exisiôncia de recurso 
ou causa pendente de julgamem o Caso nôo haja licitantes no leitão acima, 
fica designado o proxim«> d í a 2 7 d e J u lh o d e 2D04, ás 13:30 ho ras, p a n  
0 segundo leiiâo, cuja arremataçôo caberá a quem maior lanço oferecer, 
desprezada a avaliação Fica a executada qualificada acima, intimada da 
designação acima, por intermédio deste, caso nâo seja encontrada p a n  
intimação pessoal, por ocasião das diligências do oficial dc iustiça. E. p a n  
que chegue ao conhecimento de todos c ninguém possa alegar ignorância, e 
expedido o presente edital que serâ afixado no local de costume deste Juízo 
c publicado na form ada Lei. Lençóis Paulista, 26 de Abri) dc 2004 £ u ,(a | 
Sonia Aparecida Barbosa G eraldi- m atr.811.381-0 , escrevente, digitei Eu 
(a) Táma Luciano M orem  Bodo. mair. 803.051-4, e scn v i, conferi e 
subscrevo.

ANA LÚCIA AIELLOCARa.A,JUÍZA DE DIREITO

)

DIVERSOS
V LN D E - S fi apure Iho cd u U r 

L< i h fc  d isp la ) c o lo n d ii cum  um  
m es de  uso , dc  RS 1,200 .(8) po r RS 
850,00  5 v is u . T ra ta r fone 9786* 
2414 _________________________

ó i I m a o p o r t i m d a -
D E : V LN D K -SI m áqu inas p a n  
m a rc e n a n a  (tu p ia , p la in a  c serra 
fiU D .T raurfonc 3264- 3 ) 38 .

P R tX T  R A -s F. em prego  dc 
d o m estica , babá , que ten h a  os 
f i ru is d e  sem ana Iivtc. c q u e  p o s
sa d o rm ir n o e m p re g o T u n e  para  
conlaiu  ( 14) 3846-23921 a la r com 
M areia,

V L N D i -SE  c o m p u ta d o r  
Pentium  HK) H l)  2g, .32nib , fa x -  
sLvm etc. T ra ta r fo n e 9705 -0720 .

fcM P R E (X ): PR O C T  R A - 
SE pessoa p a r i  in ic ia rã o  ram otk- 
p e r s ia n a s ,  div b ó r i a i  e tc . S iste
m a de  p a rc e r ia , p o d en d o  le r  g an 
h o  a c im a  d e  R S 2.000 ,00 /m ès, é 
p rec iso  te r  c a r ro . T ra ta r  ru a  José  
d o  P a tro c ín io , 1317- C  e n ir o o u  
fo n e  9717-9214  co m  A lonso . 
E X C I RSÕE-S C om pruscm SbT 
Paulo: (^ u an a -fe ira  26  5. sábado  
29 /5. quarta -fe ira  02 ' 06 , ^ b a d r  
05 0̂6 , quarta-fetra  09 /0 6 c  sábado 
12^06 ()L^TR .A S;C apisanc Santa 
B arbara d o  O este  * sa h a d o ü 5 '0 6 . 
JacuU nga, M onlc SiAo, A guas dc 
L indoia , S erra  N egra c Pedreira  
sabado , d ia  5 *0 6 . V cm  aj a  feira  dc 
fb iunga . T ratar fone 3264- 7919 , 
9794-7639çom  ü t / a iw  3263-6^38 
9702- 7 108  com  AHindo

\  l.N D L -S E  c o m p u ta d o r  
A M D -K 6  co m  a ^ g u i n t e  c o n f i
guração : I28m b d e r a m .475m h /. 
H I) lO gh .C D K iJM  S2x e p ro g ra 
m a tn d o u s  \ P  in s ta lad o . V a 
lor RS 790 ,(8 ). T ra ia rfo n c  3264- 
5580  ou  R ua JÁ*>rge .A m adi'. 2 8 4 . 
C  c c a p  11_______________________

VI .N l) f  -SK m icrocom puta
d o r P en tium  15()mhz, 32 m b, H D  
6  4 . r>nvc 52v. m on ito r Sansung 
I4 ‘ R 5 450,00  - V c n d c - s c H D  
S egale  8 4 gb  RS 140,00 T ra ta r 
fone: 3263-2508 . ou  R ua. M acha- 
d o d e  Avsis, 165._______________

VI.SDL-SE tíiuIodoClube 
M arim bondo  ót im o negocio . Tra- 
tar 3264-^573 com  .Angela.

NTTvTJE-SL celular M otürrv 
LaT-731 com cám en d ig itaL o iim o  
preço. T raiar fone 9792-0786  com  
Alberto

I NtXfPATlX PARA
fM A L k K  }R

L’.... \ - v „ r  4'  r -.U  
. fnanh.- • crr< I 2 J Afu;i

áís
•r̂ T\ :• 4

VLN ÜI -SL parabólica com 
co n tro le  rcm oio , sem i-nov a. T ra 
tar fone 971S-K5 6 I.

der A noiK hçT'w .i - .  . * ''J«n
ov grtí>% dc zm»' ■ ~ rlc ’ !
tc com águii S- ici\.- . :nXâi

.*•' jCium. «Li\___  . j
f/áo% dc arroz c .
6* léiri pela manhi bcb« s

\'R N T)f.-SL  O cladeiraC on- 
sul 280  litros, m arrom , valo r RS 
8Ü,0a c ta n  D M  )LG .vakjrR S350X)0 
em  6 V ezes com  cheque T raiar rua 
O lgaB ira l. 115 -Ja rd im lta p u â a ic  
as 13h

lunumcrMC coüí fr" ' ifr. /
 ̂'scmArié rc^ot . ;
j -im; ai I j  1

A T E N < A O : A plica-sc her
b ic id a  m a u -m a to  cm  terrenos, 
qu in ta is  e ch áca ras  T raiar fone 
3264- 7062.r SA LM O  38 I

1 c ij L> Salmo 38 durante dia> c 3 \ 
vezes ao dia, publicar na V  dia c | 
espere o result»d«' '

PESSOAL
O m n i:  C o n s u lte  n s  (í l u í s .

X V

II . I 1

O rm ç io d o s A n ito s  
A tliio  SC MU a  V irgcm  M a n a  aos 
pes da  cruz. A flita  v c ji^m c eu 
valci-m c m ãe de  Jesus, con fio  
em  D eus, com  iodas as m inhas 
fo rças , p o r isso  peço  ilum ine 
m eus cam  in>H v %. corK cdendo-m e 

!a graça q ue tan  to  desej 0  ..Am c m . 
i R c /c  d u ran ie  3 d u s  e  faça  3 1 

I pedidos. 1 impossív d  e 2 d if ic c ts : 
' m ande p u b lica r e ssa  o ração  n o , 
4 *̂ d ia  e aguarde  o s  rcsu ltadov) *

C h o M ^

liiotes

C o n f e c ^ d e
ev im b o s

Empréstimo Pesscol
M ÁXIM A

M b

R N tt: 33U 4 3 9 S t  V H 47H
NOVEMBtO, «6«

A menor taxa!
RC

de
e laiae de dwowev

LIGUE:
3 2 6 4 - 1 1 2 2

< *A.
A-.

SUA M£UiOK iiâeufssAo esTi A Q in n i

e N m ã O A S  
; C O M  R A R iD C Z

fo n e : (14) 3 2 S3 -0 1 7 0  
fone/Fex: (14) 3 2 S3 -2 S 6 4

Rua Cel. Joequim  Anseim o Martíns, 503 -  Centro

e r r ^  FONE:3263 1039
DICA S
Otfceu ttotiffio Uoftira CRFCI 19.007 /  Cãnn^R / A $éoffrs O D c '

IMÓVEIS À VENDA-------------------------------------
V p a r tn m c n to N :
\ p c  • id c i ira n d ü  -  H c la  - N o n c  d e  J u lh o  ( 9o  (KK).í Hí \
I e r r e n o x :
li.im ara i>  lo ic s  r e s id e n c ia is  e  c o m e rc ia is .
I^arquc  S à o  J o s é  -  3 6 8 ,(K) i i i2 .
L b ir a m a  -  R S  18 .(XK).0 (J. V ila  C a p o a n i  2  lo ie s  ju n to s , 
m u r a d o s ,  d c o q u i n a  R S  I 8 .(KK).00  c a d a .
K c N Í d ê n e ia s :
(  e n t r o  c p is c in a  -  R S l 6 5 .tXK),(8 )
P a rq u e  A n tá r t ic a  • R S  P 0 .(K8 l,(K>. 
lia in ara tN  -  v á r ia s .
L ^biram a. E d ic u la  c m  c o n sm iç á v ) R S .3 2 .(XK).0 0 .
.A n lo n ie la  í e v c c le n te  a c a b a m e n to  ) R S MK).(IU().tHJ. 
T F M O S  O I T R A S  O I % Ò F S  D E  I M Ó V E I S :  R o n d o n  
V ila C o n te n te  P h jK Íp c  C e c a p  L’ru/eirt>  M a m c d in a  S ia .C e c ilia  
VÜa B a c c ili  H u n ia i tá  N a ç iV s  S á o  J o ã o  M o ru m b i l ^ c o tL i  
P ra ta  V il la g e  U b ira m a  P a rq u e  A n ta i t íc a  e tc ...

—  CONTATE NOS
PiÁPtJÂO Df vmOAS NO FfNAi OF SâMAMA 2264 4213

LWART LUBRIFICAIVTES

LWARCEL CELULOSE E PAPEL
Valorizando o hom em .

LWART PROASFAR QUÍM ICA construindo o futuro.

VISITE N O S S O  N O V O  SITE. W W W . Iv ^ o r t .C O m .b r  r o d o v i a  m a r e c h a l  r o n d o n . k m  304 - LEN ÇÓ IS PAULISTA - TEL:(14) 3269 -5000

n



o  almoço de premiação do Campeonato Amador de 2004, da LLFA, 
reuniu atletas e autoridades. O Eco esteve lá e trouxe as melhores fotos

LLFA

Òefin̂ L-n»̂

Equipe da Santa Luzia, campeã do torneio, com o patrono da copa, Almir Ranieri

I
Izaltino Abade, 

presidente da L L FA Almir Ranieri, o prefeito Marie, e o vereador Dé Mazzini

Atletas e comissão técnica do Grêmio Lwart, 
vice campeão do campeonato em 2004

I José Almir de Uma, recebe do vereador Dingo 
• Bernordes, o prêmio de Melhor Atleta do torneio

Luis Carlos Trecenti, diretor da UME, entrega o 
troféu de campeão a Amaral, capitão da Santa Luzia

Atletas e comissão técnica da UME, quarta colocada

Helder. recebe o troféu de Artilheiro do 
secretário da DER, José Lenci Neto Jogadores e Comissão técnica da Santa Luzia

Atletas e comissão técnica do Cruzeirinho

Lucas, recebendo o prêmio de Melhor Goleiro, 
do vereador Jacob Joner Neto José Lenci, Luiz Diegoli e Tuka Bolonha

Porquinho, Para-Quedas e Celsinho

O vereador Carlinhos Cian entrega as 
medalhas para a equipe campeã

Pio, Mário, Veras, Carlinhos e Nilson
Zangarelli, Mário, seu filho. Veras e Carlinhos, que 

também fo i um dos artilheiros da competição

APOIO:

O ECO
66 Anos

DE INTERESSE PÚBLICO

SER/A/ LFA

Xexéu, Dé Mazzini, Carlos Gasparini, 
Roque Guarido e Tuka Bolonha

<  \  •  4  s  * . I • ^
^  y  >  é  ^  4  I  1 ♦  <  •

I > ♦

.A M̂rcâ da Carne escrítopio contábil kflàCiO Íf0if9i0tr04
Rua 1$ a» ̂ itovwnbro, • f  ONE 26^4500

Rua OeraMo P e iw a  de Barros, 177 
Em frente  ao Cemftérto Munidpat

0


